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A Comissão de Constituição e Justiça e 
de Cidadania (CCJ) da Câmara dos Depu-
tados aprovou o Projeto de Lei 278/20, do 
deputado Eduardo Bismarck (PDT-CE), que 
institui a Semana de Mobilização Nacional 
para Doação de Córneas, a ser realizada anu-
almente, de 15 a 22 de outubro. A proposta 
foi aprovada em caráter conclusivo e seguirá 
direto para o Senado, caso não haja recurso 
para votação em Plenário. O relator, deputa-
do Tadeu Alencar (PSB-PE), recomendou a 
aprovação.

O sorteio da Copa do Brasil, 
nessa terça-feira (7), surpreen-
deu por promover vários clás-
sicos estaduais e duelos entre 
mineiros e cariocas nas oitavas 
de final. Reeditando a decisão 
da Supercopa do Brasil Atléti-
co e Flamengo se enfrenta em 
busca de uma das vagas para a 
próxima fase. 

Em 2022, é comemorado o centenário de 
nascimento do educador Darcy Ribeiro, natural 
de Montes Claros. A importância da obra de Dar-
cy é destacada no XIII Congresso Nacional de 
Pesquisa em Educação (Coped), que prossegui-
rá até quinta-feira (9), na Universidade Estadual 
de Montes Claros (Unimontes). A iniciativa é da 
Coordenação do Programa de Pós-Graduação 
Stricto Sensu em Educação (PPGE) e do Depar-
tamento de Educação da Unimontes. O evento 
tem como tema “Educações em Darcy Ribeiro 
nas (In) Dependências do Brasil”. 

A Prefeitura Municipal de Pirapora juntamente com a Secretaria de Saúde realizou a reinauguração da Unidade Básica de 
Saúde Antônio Augusto Senra Álvares da Silva – UBS do bairro Santo Antônio. A solenidade contou com a presença do prefeito 
Alex César, da vice-prefeita Anamaria, do secretário de Saúde, Rafael de Paula Lana. 

Serviço de 
abastecimento de água é 
fiscalizado em Ubaí
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CCJ aprova criação de 
Campanha Nacional para 
Doação de Córneas

Prefeitura de Pirapora reinaugura 
UBS do bairro Santo Antônio

PMP/ DIVULGAÇÃO

Obra de Darcy Ribeiro é 
destaque no XIII Coped na 
Unimontes

Ao todo, serão destinados R$ 
2.999.950,00 milhões para a constru-
ção do Aterro Sanitário em Icaraí de 
Minas, que vai atender as cidades de 
Brasília de Minas, Ubaí, São Francis-
co, Campo Azul e Luislândia, além da 
construção de Unidade de Triagem e 
Compostagem Intermunicipal (UTC) e 
implantação da coleta seletiva nos mu-
nicípios.
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Duelo entre mineiros e cariocas define vagas nas quartas da Copa do Brasil

O procurador-geral de Justiça, 
Jarbas Soares Júnior
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Alguns dias depois da bofetada 
na noite do Oscar, Will Smith inter-
nou-se voluntariamente numa Clíni-
ca Psiquiátrica para Reabilitação. Um 
amigo me ligou para me dizer que 
minha avaliação estava correta. No 
dia seguinte à cerimônia do Oscar 
eu escrevi sobre sua atitude e sinto-
mas contidos em seu discurso, para 
mim indicativos de que ele estava 
precisando de ajuda com uma certa 
urgência. Meu amigo e colega leu o 
texto e me falou que eu iria queimar 
a minha língua, que aquilo tinha 
sido uma armação para devolver o 
Oscar às manchetes. É um progra-
ma decadente, que premia uma in-
dústria hoje fragmentada em vários 
canais de streaming. O escândalo 
serviria para chamar atenção sobre 
o evento. A análise que eu fiz viraria 
piada. Eu achei que não viraria pia-
da, e não virou.

Vivemos numa Sociedade do 
Espetáculo, onde um mendigo que 
transa com uma mulher em surto 
psicótico pode virar uma celebrida-
de e beijar influencers na balada. 
Não dá mais para traçar a linha entre 
o Real e a encenação. Tudo parece 
roteirizado, até a morte. O impor-
tante é criar impacto e canalizar a 
atenção, até o próximo evento es-
candaloso. Somos uma aldeia global 
sedenta de cliques e likes.

Denzel Washington, um cara que 
tem a confluência rara de ser um 

artista espetacular e um homem ín-
tegro e integrado às suas qualidades 
e defeitos, chamou Will Smith de 
canto depois da bofetada e falou, 
na citação do próprio Will: “Tome 
cuidado. Você está no momento de 
maior brilho. É nessa hora que o 
Diabo vem atrás de você”. Nenhum 
terapeuta poderia ter falado melhor. 
Pela lei da Compensação, quando es-
tamos no ponto mais alto que se faz 
necessária a maior humildade. Não é 
fácil. O sucesso tem a característica 
inebriante de fazer seu portador se 
identificar com ele. O escritor Jorge 
Luís Borges escreveu: “Bem Aventu-
rado aquele que aceita a vitória e a 
derrota com a mesma serenidade”. 
Mais uma vez eu digo: não é fácil. A 
tendência normal é ficar inflado nas 
vitórias e destruído nas derrotas.

Um terapeuta junguiano diria 
que o demônio que possuiu Will 
Smith é a Identificação com o Arqué-
tipo. Vou traduzir o palavrão.

Arquétipos são matrizes funda-
mentais de nossa cultura e Psique. 
Figuras que aparecem em todas as 
Mitologias: a Mãe, o Pai, o Herói, o 
Salvador, a Bruxa, o Perseguidor, a 
Mulher Fatal. Preste atenção a seus 
sonhos, que esses arquétipos estão 
sempre por lá. Os filmes, os contos 
de fada, os reality shows, as neuroses 
familiares, todas as metáforas que 
nos regem derivam dos Arquétipos. 
A moça em surto psicótico viu uma 

divindade no homem em situação 
de rua, possuída por essa inunda-
ção psíquica. Os Arquétipos estão 
dentro de nossa Psique e projetados 
nas fotos do Instagram. Eles são ma-
trizes de formação de Consciência, e 
viram monstros quando queremos 
encarná-los. Esse o sinal claro que 
Will Smith estava doente. Em seu 
discurso, ele falou que estava sobre-
carregado pelas tarefas que Deus co-
locava para ele. Ele desejava ser um 
Rio para seu povo. Uma luz para o 
mundo. Proteger a sua família dos 
abusos que sofrem as pessoas rele-
vantes. E por aí foi. Ele estava inflado 
por essa fantasia de Salvador. De ser 
a Luz para o Mundo.

Alguém poderia, e deveria per-
guntar: isso é errado? É errado que-
rer inspirar pessoas, fazer filmes 
com mensagens construtivas, num 
mundo em que o Caos parece sem-
pre estar ganhando? Posso encher 
a boca para falar: isso não é errado, 
claro que não. Ainda vou escrever 
sobre as imensas qualidades do fil-
me “King Richard” e da interpreta-
ção de Will Smith que lhe deu um 
merecido Oscar. Sem dúvida que a 
mensagem transmitida pelo filme é 
de Esperança e de Mentalidade de 
Crescimento. Pena que tudo isso 
foi manchado por uma bofetada 
num colega vinte quilos mais ma-
gro que ele. E por que? Porque ele 
se investiu da posição de Protetor 

de sua família. De Portador de Luz 
para seu povo. Essa identificação, 
muito provavelmente turbinada 
pelo seu estado, compatível com 
um colapso de algumas capacida-
des psíquicas, geraram a cena que 
vai ficar marcada, sobreposta ao 
que seria o ponto mais alto de sua 
jornada. Ao se proclamar o grande 
Protetor, acabou deixando todos 
os seus protegidos expostos ao 
massacre da mídia. Massacre mui-
to pior que a piada de Chris Rock.

Nossa vida pode ser inspirada 
pelos melhores projetos, pelas 
melhores intenções. É muito bom 
que seja assim. Mas é mais prote-
tor pensar que somos instrumen-
tos de uma ideia maior que nós, 
não que somos a encarnação dessa 
ideia.

Pode parecer estranho, mas 
acolher o sucesso com cuidado e 
simplesmente aceitar que ele veio 
depois de um longo processo de 
busca e de aperfeiçoamento é dom 
muito mais maduro e sutil do que 
podemos imaginar. No filme, o 
personagem de Will Smith, Richard 
Williams, tem uma briga feia com 
suas filhas depois de uma vitória, 
pois ficaram contando vantagens 
no carro, voltando para casa. Ele 
falou para as meninas, depois de 
obrigá-las a assistir o vídeo da Cin-
derela: quando virar uma Princesa, 
não se esqueça de onde você veio.

Em função da pandemia causa-
da pela covid-19, os anos de 2020 
e 2021 foram bastante desafiado-
res, particularmente para a indús-
tria de máquinas e equipamentos. 
O cenário sensível demandou re-
siliência e interlocução por parte 
dos setores produtivos com as 
diversas instâncias do governo fe-
deral, objetivando demonstrar às 
autoridades públicas em todas as 
suas esferas, a relevância que te-
mos para o PIB, para a geração de 
emprego e arrecadação de impos-
tos. Também reforçamos as pecu-
liaridades da cadeia produtiva, a 

qualidade da mão de obra empre-
gada, a importância da obtenção 
de capital de giro e financiamento 
para a modernização das máqui-
nas compatíveis com a atividade 
realizada, entre outros fatores.

A realização da 27 º edição da 
AGRISHOW nos demonstrou, en-
tretanto, a pujança do setor de 
máquinas e equipamentos como 
um todo e do agro em particular. 
Tivemos  520 mil metros quadra-
dos de exposição a céu aberto, 
com mais de 800 marcas presentes 
no evento, entre nacionais e inter-
nacionais, tendo recebido mais de 

150 mil visitantes altamente qua-
lificados, do Brasil e  do exterior, 
oriundos de mais de 70 países.

Pudemos assistir o que de mais 
moderno existe no mundo em tec-
nologia de máquinas agrícolas, para 
atender a necessidade de Agricultu-
ra 4.0 digital, a maior revolução do 
campo.

No entanto, o setor enfrenta 
hoje um grande desafio: Precisa-
mos de um Plano Safra 2022/2023 
compatível, que leve em conside-
ração que 50% das máquinas agrí-
colas brasileiras em uso no campo 
tem mais de quinze anos. E esse 

parque precisa ser modernizado. E 
esta modernização passa pelo novo 
plano Safra que está sendo está sen-
do elaborado dentro do governo. 
E para isto nós temos que pensar 
em investimentos com juros com-
patíveis às necessidades do setor 
produtivo.

Importante notar que o contí-
nuo aperfeiçoamento das máqui-
nas e implementos agrícolas e o 
advento da digitalização na agricul-
tura, constituem importante fator 
de aumento da produtividade das 
lavouras e da competitividade do 
agronegócio Brasileiro.

O presidente Jair Bolsonaro anunciou na segunda-feira (6), em 
uma declaração à imprensa, uma proposta para reduzir os impostos 
estaduais sobre os combustíveis em troca do ressarcimento da per-
da de receita com recursos federais. A ideia é aprovar uma proposta 
de emenda constitucional (PEC) que autorize os estados a zerarem 
o Imposto sobre Circulação de Mercadorias e Serviços (ICMS) que 
incidem sobre o óleo diesel e o gás de cozinha (GLP). Ao fazerem isso, 
os governos estaduais contariam com uma compensação financeira 
equivalente à receita que deixaria de ser arrecadada. “Nós zeramos 
o PIS/Cofins [imposto federal] desde o ano passado e desde que os 
senhores governadores entendam que possam também zerar o ICMS, 
nós, o governo federal, os ressarciremos aos senhores governadores 
o que deixarão de arrecadar”, disse Bolsonaro, no Palácio do Planal-
to. Durante o anúncio, ele estava acompanhado dos presidentes da 
Câmara dos Deputados, Arthur Lira (PP-AL) e do Senado, Rodrigo Pa-
checo (PSD-MG), além de alguns dos seus principais ministros, como 
Paulo Guedes (Economia), Adolfo Sachsida (Minas e Energia) e Ciro 
Nogueira (Casa Civil). Antes da declaração à imprensa, eles estavam 
reunidos na sede do governo federal para debater as medidas.

APROVAÇÃO DO PROJETO

Para ser viabilizada, a proposta do governo precisa assegurar a 
aprovação do projeto que limita a aplicação de alíquota do ICMS so-
bre bens e serviços relacionados a combustíveis, gás natural, energia 
elétrica, comunicações e transporte coletivo. O projeto de lei comple-
mentar (PLP), que passou pela Câmara e agora está em análise no Se-
nado, fixa a alíquota desse imposto em, no máximo 17% sobre esses 
setores, e também prevê mecanismos de compensação aos estados. 
“Nós, aqui, esperamos, como é democrático, que o Senado tenha a 
tranquilidade, autonomia e sensibilidade no PLP 18. E que nós, após 
isso, tramitaremos uma PEC que autorize o governo federal a ressar-
cir os estados que estiverem à disposição para zerar esses impostos 
estaduais, sem prejuízo nenhum para os governadores”, disse o presi-
dente da Câmara, Arthur Lira.

SITUAÇÃO EXCEPCIONAL

Segundo o ministro da Economia, Paulo Guedes, a situação atual 
exige a colaboração entre a União, os estados e os municípios. “To-
dos têm de colaborar. Estados e municípios estão numa situação que 
nunca estiveram antes. Todos no equilíbrio, em azul, pagando os for-
necedores. Estão com as contas em dia, estão dando até aumento 
de salários. Estamos renovando o compromisso com a proteção da 
população brasileira, com a cooperação entre os entes federativos”, 
explicou, durante o pronunciamento. Pela ideia do governo, a PEC 
serviria para compensar os estados com um eventual zeramento do 
ICMS do que ficar abaixo do teto de 17%, caso o Senado aprove o pro-
jeto de lei em tramitação na Casa. “A ideia é que uma parte venha por 
esse teto de 17%, ou seja a colaboração dos estados e dos municípios. 
E o governo federal, por outro lado, transferindo recursos para qual-
quer redução de impostos que vá além disso”, explicou o ministro. 
Ainda de acordo com Guedes, a medida teria validade até o dia 31 de 
dezembro deste ano. Ele não informou qual será o impacto orçamen-
tário do ressarcimento aos estados. “Temos receitas extraordinárias 
que ainda não foram lançadas no Orçamento, esta transferência aos 
entes estará limitada a essas receitas”, informou. (Agência Brasil)

CARLOS PORTINHO INDICADO PARA LÍDER NO SENADO 

O presidente Jair Bolsonaro assinou a indicação do senador Carlos 
Portinho (PL-RJ) para ser o novo líder do governo no Senado Fede-
ral. A informação foi publicada pelo ministro-chefe da Secretaria de 
Governo, Célio Faria Júnior, em uma postagem nas redes sociais. “É 
com satisfação que recebemos a indicação assinada pelo presidente 
Jair Bolsonaro do senador Carlos Portinho para Líder do Governo no 
Senado Federal”, escreveu. Portinho era suplente do senador Arolde 
de Oliveira, que morreu em 2020 por complicações da covid-19. Ele 
também é líder do PL no Senado, o mesmo partido do presidente da 
República. O cargo de líder do governo no Senado estava vago há cer-
ca de seis meses, após a saída do senador Fernando Bezerra Coelho 
(MDB-PE). Essa liderança é estratégica no momento em que o Palácio 
do Planalto espera pela aprovação de um projeto de lei complemen-
tar para fixar uma alíquota máxima de impostos sobre combustíveis e 
de uma emenda constitucional para ressarcir os estados pela redução 
de tributos no setor. (Agência Brasil)

Saraiva no Mundo Político

Cuidado, estamos respirando a morte!

ISABEL LÔPO
HISTORIADORA, ATRIZ, CRONISTA, ACADÊMICA DE JORNALISMO

PAIVA NETTO
JORNALISTA, RADIALISTA E ESCRITOR

Atualmente, em vastas regiões 
da Terra, o simples ato de respirar 
corresponde à abreviação da vida. 
Sofrimentos de origem pulmonar e 
alérgica crescem em progressão geo-
métrica. Hospitais e consultórios de 
especialistas vivem lotados com as ví-
timas das mais diferentes impurezas.

Abeirar-se do escapamento de 
um veículo é suicídio, tal a adulte-
ração de combustível vigente por aí. 
Isso sem citar os motores desregula-
dos...

Cidades assassinadas - Quando 
você se aproxima, por estrada, via 
aérea ou marítima, de grandes cen-
tros populacionais do mundo, logo 
avista paisagem sitiada por oceano 
de gases nocivos. 

Crianças e idosos moram lá... Me-
recem respeito.　

No entanto, de maneira implacá-
vel, sua saúde vai sendo minada. A 
começar pela psíquica, porquanto 
as mentes humanas vêm padecendo 
toda espécie de pressões. Por isso, 
pouco adiantará cercar-se de muros 
cada vez mais altos, se de antemão a 
ameaça estiver dentro de casa, atin-
gindo o corpo e a psicologia do ser.

Em cidades praieiras, a despeito 
do mar, o envenenamento atmosfé-
rico avança, sem referência à con-
taminação das águas e das areias, o 
microplástico... O que surpreende 
é constituírem, muitas delas, metró-
poles altamente politizadas, e só de 
algum tempo para cá seus habitantes 
na verdade despertarem para tão ter-
rível risco.

Despoluir qualquer área urbana 
ou rural deveria fazer parte do pro-

grama corajoso do político que real-
mente a amasse. Não se pode espe-
rar que isso apenas ocorra quando 
se torna assunto lucrativo. Ora, nada 
mais proveitoso do que cuidar do ci-
dadão, o Capital de Deus.

As questões são múltiplas, mas 
esta é gravíssima: estamos respiran-
do a morte. Encontramo-nos diante 
de um tipo de progresso que, ao 
mesmo tempo, espalha ruína. A nos-
sa própria.

Comprova-se a precisão urgente 
de ampliar em largo espectro a cons-
ciência ecológica do povo, antes que 
a queda de sua qualidade de vida 
seja irreversível. Este tem sido o 
desafio enfrentado por vários idea-
listas pragmáticos.

Entretanto, por vezes, a ganân-
cia revela-se maior que a razão. O 

descuido no preparo de certas co-
munidades, para que não esterili-
zem o solo, mostra-se superior ao 
instinto de sobrevivência. (...)

A poluição que chega antes - A 
infinidade de poluições que vêm 
prejudicando a vida de cada um 
deriva da falência moral que, de 
uma forma ou de outra, inferniza 
a todos.

Viver no presente momento é 
administrar o perigo. Mas ainda há 
tempo de acolhermos a asserção de 
Antoine de Saint-Exupéry (1900-
1944): “É preciso construir estradas 
entre os homens”.

Realmente, porque cada vez 
menos nos estamos encontrando 
nos caminhos da existência como 
irmãos. Longe da Fraternidade, não 
desfrutaremos a Paz.

Contribuindo para o debate de 
ideias e propostas, e transmitido 
pela TV Assembleia, o programa 
“Mundo Político” do dia 30 de 
maio último, contou com a parti-
cipação do ex-deputado federal e 
ex-ministro da saúde, Saraiva Fe-
lipe. Entrevistado pelo jornalista 
Marco Antônio Soalheiro, falou de 
sua trajetória política, mudança de 
partido, atuais demandas do povo 
Mineiro e suas perspectivas para a 
próxima eleição.

Após quarenta anos de filiação 
no MDB (Movimento Democrático 
Brasileiro) e falar de nomes que 
contribuíram muito com o cresci-
mento de Minas Gerais e do Brasil, 

como Juscelino Kubitschek, Milton 
Campos, Benedito Valadares, Hélio 
Garcia e Itamar Franco, Saraiva se 
reinventa, troca de sigla e é o nome 
escolhido pelo PSB (Partido Socia-
lista Brasileiro) a pré-candidato ao 
governo do estado. 

Ao criticar o atual governo do 
estado de Minas Gerais, apontou a 
lastimável posição do mesmo, em 
relação à destruição da Serra do 
Curral ressaltando a importância da 
gestão ambiental garantindo que é 
inevitável o debate entorno dessa 
pauta, nacional e internacional-
mente. E ao falar da saúde, lamen-
ta a falta de gestão eficiente do 
governo federal durante a crise 

sanitária causada pelo Covid-19. 
Saraiva é médico por for-

mação, Doutor em Ciências da 
Saúde, com tese intitulada: “A 
Construção do Sistema Único de 
Saúde: Narrativa de Um Sujeito 
Em Ação” pela UNB (Universida-
de de Brasília), foi professor na 
UFMG (Universidade Federal de 
Minas de Gerais), ministro da saú-
de e contribuiu fortemente para 
a criação, pela Constituição de 
1988, do SUS (Sistema Único de 
Saúde), um sistema que chama a 
atenção e atrai pesquisadores do 
mundo inteiro devido aos seus 
princípios doutrinários de univer-
salidade, equidade e integralida-

de dos direitos à saúde, somado 
aos princípios organizativos de 
descentralização, organização, 
hierarquização e controle social 
na gestão do sistema de saúde.

O momento é de reaglutina-
ção de forças políticas, e o Norte 
de Minas nunca esteve tão perto 
de eleger um nome da região 
para ocupar o cargo de governa-
dor como está tendo agora. Para 
quem não sabe, o ex-deputado 
morou por muitos anos e formou 
sua família aqui em Montes Cla-
ros, onde foi Secretário de Saúde 
e Ação Social, na década de 80 
do século passado e desde então, 
nunca se afastou desta região.

2 OpiniãO
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Complexo de Messias

Expectativa de grande crescimento

MARCO ANTONIO SPINELLI
MÉDICO E MESTRE EM PSIQUIATRIA 

JOÃO CARLOS MARCHESAN
ADMINISTRADOR DE EMPRESAS, EMPRESÁRIO

COMBUSTÍVEL: 
PRESIDENTE PROPÕE 

RESSARCIR ESTADOS EM 
TROCA DE ICMS ZERO
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Projeto defende que culpado por tragédias 
no trânsito pague a conta do SUS

Política de recursos hídricos deve 
focar em fornecimento de água de 
qualidade

Projeto que reduz ICMS dos combustíveis vai ao 
plenário do Senado

Mostra as pernas e seio e 
garfa merrequinha

Espia só que coisa seu meni-
no... Um hominho foi vitima de 
duas mulheres que garfaram toda 
sua merrequinha e sem usar de 
violência e nem mesmo nenhuma 
arma convencional... Isso acon-
teceu por cá... As duas meninas 
tipo gostosonas chegaram a uma 
empresa e uma levantou a blusa e 
mostrou os peitos e a outra abai-
xou e mostrava a calcinha... Aí os 
dois hominhos perderam o coqui-
nho e ficaram quase hipnotizados 
e uma delas só levantou as mãos 
catou toda merrequinha... Riu... 
Deu mais uma abaixadinha e dei-
xou os dois hominhos doidões e 
se foram... Os taradinhos só nota-
ram o golpe minutos depois... Se 
fosse você não teria sido vitima, né 
não? Tu não gostas?

Padre é mandado para o 
xilindró bêbado e pelado

Espia só seu menino... pare-
ce que o mundo parou e todo 
mundo endoidou... Agora a po-
licia mandou para o xilindró um 
hominho que estava dirigindo o 
seu caranguinho pelado e com o 
coquinho cheiinho da mardita e 
para surpresa de todos... Era um 
padre Sílvio Andrei é sacerdote 
palotino há quase 10 anos. Atual-
mente é Pároco da Paróquia Nossa 
Senhora Rainha dos Apóstolos, 
que pertence à Região Episcopal 
Sé da Arquidiocese de São Paulo. A 
Polícia Militar de Ibiporã prendeu, 
na madrugada deste domingo o 
padre Silvio Andrei, 40 anos. O 
padre foi encontrado nu no veícu-
lo... Ele estava tranquilo e mesmo 
pelado dizia não entender a ação 
da policia... Ui...

Senhores do sepulcro 
caiados

Uau... Tu gostaste desse título 
que eu coloquei nesse tijolinho? É 
ou não é por demais chique? Claro 
que é né malinha... Mas o que eu 
estou dizendo é que alguns reli-
giosos pregam contra a violência 
e se dizem pela paz e até falam 
nos ensinamentos de Jesus (que 
são maravilhosos)... Mas de forma 
contrária são os pregadores do 
movimento dos Sem Terra... Eles 
incentivam... Dão ajuda financeira 
e ainda brigam por eles... Aí eles 
vão... Invadem fazendas... Man-
dam pessoas para a cidade dos pés 
juntos e depois esses religiosos 
ainda falam de amor e de Deus... 
Esses atos são do capiroto do pé 
redondo... A ordem é pra todos... 
Ser democrático não é fazer ter-
ror...

Trote estudantil cega aluna

Pois então minha gente mais 
que biita... Não dá para entender 
como é que algumas faculdades 
ainda estimulam a ilegalidade e 
o crime... Eu vou te explicar tudi-
nho... É que os trotes estudantis 
são ilegais e criminosos... Os que 
colocam os estudantes em situ-
ações constrangedoras... Sujos... 
Amarrados e com o coquinho chei-
nho da mardita e mandam ficar pe-
dindo merrequinha nas ruas... O 
ex-Edil Dr. Silveira fez um projeto 
dizendo que é crime esse tipo de 
conduta... Mas alguns ainda insis-
tem... Agora vem a notícia de que 
houve uma guerra de ovos e uma 
aluna ficou cega de um dos olhos... 
E agora vão dizer que não sabiam 
da ilegalidade? E a direção? É...

Força Nacional é uma piada

Oh seu menino... A gente assis-
te filmes e quando o herói está em 
perigo principalmente em filmes 
de faroeste... Logo toca uma mú-
sica e aparece a guarda nacional 
ou força nacional e todo mundo 
aplaude e grita... É legal e isso 

dá uma sensação de segurança... Aí 
como por cá tudo se copia... Não deu 
outra e se criou uma Força Nacional... 
Tem caranguinhos e um uniforme 
que é garboso e biito... Mas fica só nis-
so... A Força Nacional foi dar seguran-
ça em um evento e os bandidos de lá 
correram com eles e eles tiveram que 
pedir ajuda a PM. Ué e para que essa 
Forcinha então? Só para gastar nossa 
merrequinha? O certo mesmo é que 
virou piada nacional.

Textinho ou historinha 
cretininha xonadinha

Agora mesmo é que eu não falo 
mais nadica de nada de coisas sé-
rias... Eu vou me ater somente ao 
nosso besteirol legal de cada dia... E 
não vou mais ficar falando de coisas 
sérias... Também eu preciso oxigenar 
o nosso glorioso coquinho com uma 
tremenda dose de bom humor... Um 
dia um hominho que era tremenda-
mente munheca de samambaia gritou 
para seu filho... Isac pode sair... Sara 
é sua vez... Passou alguns minutos... 
Sapecou pode sair... Jacob pode sair... 
E João... Agora é sua vez saia também 
que já preencheu a cota... E ao sair 
não esqueça de dar descarga... Cruz 
credo que nojo... Como é que tem 
gente dessa espécie em nosso mun-
dão sem porteira de meu Deus? Mas 
é a vida né mesmo santa... Tu também 
é cagona, né não?

Foto de acidente em 
bebida resolve?

Espia só seu menino o governo 
federal quer diminuir o numero de 
pessoas que enchem o coquinho da 
mardita e pega o caranguinho para 
dar um rolé e faz cagada e tira vidas 
preciosas... Para isso ele inovou e vai 
colocar no rotulo das bebidas cenas 
reais de acidentes dos caranguinhos 
e quem sabe assim quando ele ver a 
cena pensa duas vezes... Mas tenho 
um amigo que um dia foi comprar 
cigarro e com o coquinho cheiinho 
da mardita... Ao pegar o maço de 
cigarros vi um aviso... Fumar pode 
causar impotência sexual... Ele ficou 
encucado e chamou o garçom e sape-
cou “ei tu não tem aquele que diz que 
dá câncer?” Oh... Veja como a mardita 
faz... Loucão... Né não?

Minha casa, minha vida, 
minha tristeza

O que era para ser um sonho vi-
rou um pesadelo... Oh dó do pessoal 
lá do conjunto nova Suíça... Eles ga-
nharam uma bela house e isso é veró 
(ganharam não... compraram) Mas só 
que o Paço esqueceu de colocar lá 
uma escola... Posto de saúde... PSF... 
Correios... E nem ônibus tem e aí, mi-
nha nega, o pessoal está vendendo... 
Abandonando as houses e no lugar 
estão chegando os empresários do 
pozinho do capeta e seus amigos que 
implantaram o terror... Aiii que ódio... 
Eu fico com dó do pessoal e pior que 
vão ficar com dívida o resto da vida... 
Todos os conjuntos ruins...

Montei no Porco

Pois muito que bem moçadinha 
do bem... Nesse momento estou indo 
embora e só volto amanhã se Deus 
quiser... E para te dizer a verdade eu 
vou é picar a mula... Deitar o cabelo... 
Cair no capinado e enfim vou capar o 
gato e por favor não vá fazer nenhum 
tipo de peraltagem que não estarei 
por perto para te acudir de jeito ma-
neira nenhuma... Então sossegue o 
seu facho e boas e por favor lembre-
-se: “Em todo trabalho há proveito, 
mas meras palavras só conduzem a 
pobreza” Bíblia Sagrada... Para pensar 
mesmo!

Fuso do dia – Os entregado-
res que usam as motos para fazer 
entregas que não respeitam sinais 
fechados e fazem loucuras sem ser 
incomodados e colocando em risco 
a vida de outros... Xô coisa ruim... 
Fora!

Xonado do dia – O meu ami-
go, grande jornalista, e ser humano 
melhor ainda: Valdemar Soares... 
Membro mais antigo deste jornal 
e que viveu incontáveis histórias 
nesta amada profissão... Que Deus 
o abençoe, guerreiro... Fui! 

Última

O Projeto de Lei Complementar 
(PLP) 18/2022, que limita a aplica-
ção de alíquota do Imposto sobre 
Circulação de Mercadorias e Servi-
ços (ICMS) sobre bens e serviços 
relacionados a combustíveis, gás 
natural, energia elétrica, comunica-
ções e transporte coletivo, continua 
avançando no Senado. Segundo o 
relator do PLP, Fernando Bezerra 
(MDB-PE), o texto chega ao plenário 
da Casa, para leitura do relatório e 
debate, ainda nesta semana.

“A matéria será debatida na sessão 
de quinta-feira, às 10h, quando farei 
a leitura do meu relatório no plená-
rio”, disse ele à imprensa na tarde de 

ontem (7). Durante essa sessão, o 
tema será discutido e a ideia inicial é 
votar o PLP na próxima segunda-fei-
ra (13), um dia atípico para sessões 
deliberativas.

Por enquanto, o texto aprovado 
na Câmara ainda está mantido, mas 
Bezerra e o presidente do Senado, 
Rodrigo Pacheco, terão reuniões 
com governadores para ouvir o po-
sicionamento dos estados, principais 
afetados com a medida. Afinal, serão 
eles a perder a arrecadação do ICMS.

“É muito importante que ouça-
mos os governadores para que te-
nhamos uma conclusão madura em 
relação ao PLP 18”, afirmou Pacheco, 

em coletiva de imprensa ocorrida 
cerca de uma hora após a fala de Be-
zerra. “Receberemos os governado-
res tanto hoje quanto amanhã para 
que possamos fazer as ponderações 
em relação a esse tema”, acrescen-
tou. O encontro com os governa-
dores está marcado para as 19h de 
hoje. Amanhã (8), às 9h30, haverá 
um novo encontro com um segundo 
grupo.

Segundo a proposta do PLP 18, 
os setores de combustíveis, gás na-
tural, energia elétrica, comunicações 
e transporte coletivo seriam classifi-
cados como essenciais e indispen-
sáveis, levando à fixação da alíquota 

do ICMS em um patamar máximo de 
17%.

A medida, entretanto, desagrada 
os estados, que argumentam que a 
redução vai precarizar ou extinguir a 
prestação de serviços de competên-
cia desses entes. Em um movimento 
paralelo, e também encabeçado por 
Bezerra, duas Propostas de Emenda 
à Constituição (PEC) serão apresen-
tadas.

A primeira, chamada por Bezerra 
de PEC dos Combustíveis, e também 
relatada por ele, prevê ressarcimen-
to da União aos estados que decidi-
rem zerar o ICMS do diesel e do gás 
de cozinha (GLP). (Agência Brasil)

O secretário Soter Magno (PP), 
da pasta do Meio Ambiente, vem 
alertando a sociedade como um 
todo sobre a necessidade de se fa-
zer leis para que se preserve o meio 
ambiente com leis praticáveis e 
principalmente com preservação da 
água. Segundo lembra, a nossa re-
gião vem sofrendo muito com secas 
prolongadas. Soter tem olhado com 
muita atenção e carinho uma ação 
que vem sendo desenvolvida pelo 
legislativo federal: Augusto Carva-
lho (SD-) inclui a oferta de água de 
qualidade entre os fundamentos da 

Política Nacional de Recursos Hídri-
cos (Lei 9.433/97). 

Segundo o ambientalista, a lei 
atualmente possui seis fundamen-
tos como a definição da água como 
bem de domínio público, com uso 
prioritário para consumo humano e 
dessedentação de animais. “Tornar 
expressa a necessidade de oferta de 
água de boa qualidade finda qual-
quer discussão sobre a imprescin-
dibilidade de tal fundamento para 
a política nacional ser cumprida”, 
afirma o parlamentar municipal. 
Ainda de acordo com o compro-

metimento da qualidade da água 
com a contaminação por esgotos 
domésticos, muitas vezes sem trata-
mento prévio, implica no aumento 
de doenças como cólera, diarreia e 
esquistossomose. 

Conforme a ONU [Organização 
das Nações Unidas], aproximada-
mente 20% da população mundial 
não têm acesso á água potável e 
cerca de 40% não dispõem de água 
suficiente para uma estrutura 
adequada de saneamento básico e 
higiene. Por isso estamos alertan-
do há vários anos sobre a neces-

sidade dos órgãos dos governos 
federal e estadual tomar medidas 
como retomar projetos de gran-
des barragens para que a nossa 
cidade não venha a sofrer ainda 
mais com a falta de água e princi-
palmente de redes de esgoto que 
trás graves problemas de doen-
ças e por não dar voto, pouco é 
feito em nosso País e aqui não é 
diferente e a Copasa já tem feito 
muito, mas falta mais para se fei-
to e por isso é preciso de grandes 
investimentos e vamos continuar 
lutando por isso”.

Um projeto apresentado propõe 
que os 56 bilhões de reais gastos 
por ano com vítimas sejam utiliza-
dos para melhorias nos hospitais. 
De acordo com o vereador Raimun-
do do INSS (PDT), o Projeto de lei 
(PL 3053/2015), que tramita na Câ-
mara dos Deputados, pretende in-
cluir entre as punições previstas ao 
condutor responsável pelo acidente 
o ressarcimento das despesas reali-

zadas pelo Sistema Único de Saúde 
(SUS) às vítimas da ocorrência. 

De autoria da deputada fede-
ral Christiane Yared (PR-PR), a 
proposta prevê acrescentar uma 
parcela específica destinada a 
indenizar exclusivamente o SUS 
nesses casos. 

“O governo não consegue fi-
nanciar adequadamente o Sistema 
Único de Saúde. Um dos compo-

nentes que pesam de modo im-
portante no orçamento da saúde 
são os acidentes automobilísticos 
com vítimas”, informa Yared. Se-
gundo a autora, cerca de 56 bi-
lhões de reais foram gastos com 
o SUS apenas em 2014, o corres-
pondente a todo o repasse de re-
cursos do Governo Federal para a 
região Norte. 

De acordo com os cálculos da 

parlamentar, com esses recursos 
gastos, o governo poderia cons-
truir 1,8 mil novos hospitais, cus-
tando R$ 30 milhões cada – o que 
daria mais de 66 hospitais por 
estado incluindo os 26 estados e 
o Distrito Federal. “O trânsito no 
Brasil está doente. E todos nós 
temos de nos envolver na busca 
de outro cenário, ou seja, na cura 
para este mal”, convoca a autora.

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Projeto permite bloqueio de verba 
pública para garantir remédios

O vereador Wilton Dias (PTB) 
disse que foi um alento muito 
grande ter surgido uma posição 
dos deputados, que lutam por 

pessoas que necessitam viver e 
dependem de remédios caros. Há 
casos em que a justiça determina 
e mesmo assim muitos morrem 

sem adquirir os medicamentos. 
O parlamentar disse que estudou 
profundamente a nova ação para 
poder dar apoio junto à bancada 
do seu partido na Câmara Federal 
e explicou a sua alegria propor-
cionada pelos deputados; é que 
foi apreciado e aprovado por va-
rias comissões do projeto, que foi 
analisado na Câmara dos Deputa-
dos e que permite a Justiça deter-
minar bloqueio de verba pública 
até que o ente estatal cumpra 
decisão judicial, a qual obrigue 
o fornecimento de medicamento 
prescrito para tratamento de saú-
de. 

De acordo com o vereador, o 
autor do Projeto de Lei 10810/18 
deixou claro que o objetivo é ga-
rantir efetividade a essas decisões 
judiciais, que “sistematicamente” 
estariam sendo descumpridas por 
entes públicos (Prefeituras, Esta-

do e até a União). Pela proposta, 
o bloqueio da verba poderá ser 
feito no limite necessário à aquisi-
ção do medicamento, comprova-
do o não cumprimento da obriga-
ção imposta por decisão judicial.

A medida é acrescida ao Código 
de Processo Civil (Lei 13.105/15). 
“Existem uma longa fila de espe-
ra de pessoas que dependem de 
remédios para viver, principal-
mente contra o câncer e custam 
muito para eles que sem condi-
ções vem o ente querido morrer 
sem ter condições de comprar e 
mesmo com o ganho na justiça, o 
Estado, Prefeitura principalmente 
não compra e não cumpre a ação 
judicial; e agora a justiça retendo 
o valor do remédio, ai muda a 
maneira deles agirem e as pessoas 
tem direito rápido ao medicamen-
to. E por isso a minha alegria que 
evitara muito sofrimento”, disse.
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Cotação DÓLAR - REAL

R$ 4,75

Cotação EURO - REAL

R$ 5,16

Gasolina

R$ 7,59

Diesel comum Etanol 

R$ 6,99 R$ 4,99

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 33º
Min. : 21º
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Três projetos e onze requerimentos 
aprovados pela Câmara 

CCJ aprova criação de Campanha Nacional 
para Doação de Córneas

Desestatização de empresas brasileiras pauta 
debate

CMO recebe Paulo Guedes nesta quarta-feira para 
debater a LDO

Comissão Extraordinária das Privatizações vai abordar assunto nesta quarta (8), às 14 
horas, no Auditório José Alencar

A Câmara de vereadores apro-
vou três dos quatro projetos apre-
sentados na sessão ordinária desta 
terça-feira (7). Os parlamentares 
pediram vista, para melhor análise, 
do projeto 50/2022, de autoria da 
mesa diretora, que institui o pro-
cesso legislativo eletrônico no âm-
bito da Câmara Municipal.

O projeto de número nº 51/2022 
Concede o Título Declaratório de 
Utilidade Pública Municipal Asso-
ciação Amigos do Verde.

A Associação Amigos do Verde 
funciona no bairro Ibituruna desde 
2001 com objetivo de realizar feiras 
de produtos orgânicos, promover 
agroecologia nos espaços comuni-
tários, disponibilizar adubos orgâ-
nicos, sementes, mudas de horta-
liças e plantas aromáticas. Enfim, 
tudo em prol do meio ambiente e 
de oferecer aos munícipes uma ali-
mentação saudável.

O segundo projeto, o de núme-
ro 53/2022, dispõe sobre o atendi-
mento prioritário aos advogados 
que estiverem representando os 
interesses dos clientes nas institui-
ções que especifica.

Pelo projeto, os profissionais 
inscritos nos quadros da Ordem 
dos Advogados do Brasil, que esti-

verem representando os interesses 
dos seus clientes, terão atendi-
mento prioritário nas instituições 
financeiras, concessionárias e per-
missionárias de serviços públicos 
municipais. Estabelecidas no Muni-
cípio de Montes Claros.

O terceiro projeto aprovado foi 
o de número 19/2022 que concede 
o Título de Cidadão Honorário de 
Montes Claros ao ministro de Esta-
do da Justiça e Segurança Pública, 
André Gustavo Torres. O reconhe-
cimento da Casa pelos relevantes 
serviços prestados ao município.

AUDIÊNCIA PÚBLICA E SESSÃO 
ESPECIAl - Na sessão também foram 
aprovados 11 requerimentos. A pe-
dido a sessão ordinária do dia 07 
de julho de 2022 será transformada 
em Audiência Pública e transferida 
para as 9 horas, para debater sobre 
o “Cadastro Nacional da Agricultura 
Familiar - CAFÉ”, instrumento para 
identificar o público beneficiário 
da Política Nacional da Agricultura 
Familiar e que passará a substituir 
a Declaração de Aptidão ao Progra-
ma Nacional de Fortalecimento da 
Agricultura Familiar (DAP) para fins 
de acesso às ações de programas e 
políticas públicas direcionadas ao 

apoio e desenvolvimento da agri-
cultura familiar.

Foi solicitado a realização de 
sessão especial no dia 24 de junho 
de 2022 as 19 horas, em comemo-
ração aos 130 anos de instalação do 
Fórum Gonçalves Chaves, datada 
de 15 de maio de 1892.

SEGURANÇA NO CAMPO - Foi 
pediu a instalação de câmeras de 
monitoramento nas entradas e sa-
ídas dos distritos e comunidade e 
rurais.

INFRAESTRUTURA - Elair Go-
mes (MDB) pediu a reforma dos 
banheiros do Parque Municipal 
Milton Prates. O vereador Odair 
Ferreira (SD) solicitou a cobertura 
da quadra de esportes situada na 
Praça Zilda Arns, na rua Guanabara, 
bairro Santo Antônio I.

Valdecy Contador (Cidadania) 
pediu a construção de uma ponte 
na rua Monte Sião, bairro Esplana-
da. O segundo secretário Vereador 
Stalin Cordeiro (Pode) solicitou a 
reforma do muro da Escola munici-
pal Alcides Carvalho, localizada no 
bairro Vera Cruz.

Vereador Edmílson Bispo (PSD) 
cobrou a pavimentação asfáltica da 

Deputado Tadeu Alencar, relator do projeto na CCJ

rua Itaguatinga, bairro Interlagos. 
Igor Dias (União Brasil) pediu a 
instalação de rampa elevada com 
faixa de pedestres na Avenida Fran-

cisco Gaetani, entre os números 
475 e 448, no bairro Major Prates. 
O vereador Wilton Dias (PTB) soli-
citou a construção de acostamento 

na Estrada da Produção, que liga o 
trecho de Montes Claros a São Pe-
dro da Garça – LMG-631. (Ascom 
CMMC)

A Comissão de Constituição e 
Justiça e de Cidadania (CCJ) da 
Câmara dos Deputados aprovou o 
Projeto de Lei 278/20, do deputado 
Eduardo Bismarck (PDT-CE), que 
institui a Semana de Mobilização 
Nacional para Doação de Córneas, 
a ser realizada anualmente, de 15 a 
22 de outubro.

A proposta foi aprovada em cará-
ter conclusivo e seguirá direto para 
o Senado, caso não haja recurso 
para votação em Plenário.

O relator, deputado Tadeu 

Alencar (PSB-PE), recomendou a 
aprovação. “A campanha dará às 
pessoas mais tranquilidade e se-
gurança para manifestar aos seus 
familiares a intenção de ser doador, 
ampliando o número de doações e 
mudando a vida daqueles que serão 
beneficiados”, espera.

Durante a semana, serão desen-
volvidas atividades de esclarecimen-
to e incentivo à doação de córneas 
e a captação de doadores por meio 
de atendimento humanizado por 
profissionais e equipes de voluntá-

rios. As ações, atividades e campa-
nhas publicitárias devem envolver 
órgãos públicos e entidades pri-
vadas a fim de informar e orientar 
sobre os procedimentos para o ca-
dastro de doadores e a importância 
da doação de córneas.

A semana de 15 a 22 de outubro 
foi escolhida em homenagem à

inauguração, em 15 de outu-
bro de 1869, do Manhattan Eyes, 
Ears and Throat Hospital, primeiro 
banco de olhos mundial. (Agência 
Câmara)

A Comissão Extraordinária das 
Privatizações da Assembleia Legis-
lativa de Minas Gerais (ALMG) vai 
realizar, hoje (8), às 14 horas, no Au-
ditório José Alencar, uma audiência 
pública para debater a atual situação 
das empresas estatais brasileiras no 
que tange à desestatização.

A reunião, que vai contar com 
a participação do secretário da Se-
cretaria Especial de Desestatização, 
Desinvestimento e Mercados do 
Ministério da Economia, Diogo Mac 
Cord de Faria, terá como foco uma 
análise comparativa do universo das 
empresas privatizadas e os efeitos 
decorrentes da privatização, bem 
como as organizações que não fo-
ram objeto de privatização.

A audiência foi solicitada pelos 
deputados Guilherme da Cunha 

(Novo) e Coronel Sandro (PL), res-
pectivamente relator e presidente 
da comissão. Também foram cha-
mados para a reunião integrantes da 
Secretaria de Estado de Desenvolvi-
mento Econômico.

Para economista, é preciso mos-
trar vantagens da desestatização

A comissão tem se dedicado 
a audiências para tratar desse as-
sunto. Em abril de 2022, em uma 
dessas reuniões, recebeu de forma 
remota a diretora de Desestatização 
do Banco Nacional de Desenvolvi-
mento Econômico e Social (BNDES) 
durante o governo do ex-presidente 
Fernando Henrique Cardoso, a eco-
nomista Elena Landau, que abordou 
o processo de privatização ocorrido 
na década de 1990 no Brasil e suas 
lições para o presente.

Ela enfatizou que é preciso mos-
trar vantagens da desestatização. 
Em sua opinião, às hesitações ide-
ológicas ou motivadas pelo desco-
nhecimento do processo e de seus 
benefícios, somam-se resistências 
de quem tem interesses em nomea-
ções políticas para estatais, dos fun-
cionários e dos fornecedores dessas 
empresas, em decorrência das incer-
tezas sobre o que esperar dos novos 
controladores e do futuro dos con-
tratos vigentes.

Elena Landau citou ainda as pri-
vatizações de distribuidoras de ener-
gia e da Gerasul, subsidiária da Ele-
trobras no Sul do País, no governo 
FHC. Comprada pela belga Tracte-
bel, a pequena subsidiária chegou a 
valer o dobro do que a empresa hol-
ding, a Eletrobras. (Portal ALMG)

O ministro da Economia, Paulo 
Guedes, é o convidado da audiên-
cia pública que a Comissão Mista 
de Orçamento (CMO) promove 
hoje (8), a partir das 14h30. A 
reunião é mais um debate do co-

legiado sobre a Lei de Diretrizes 
Orçamentárias (LDO) para 2023.

A LDO estabelece os parâme-
tros para a elaboração da Lei Or-
çamentária Anual (LOA).

Pouco antes, às 14h, está pre-

vista uma reunião do colegiado 
de lideranças partidárias na CMO, 
destinada somente a parlamenta-
res.

DEFINIÇÃO DE RELATORES 

- Na quarta-feira passada (1º), a 
CMO confirmou o senador Mar-
cos do Val (Podemos-ES) como 
relator-geral da LDO 2023. Na 
ocasião, a definição dos relatores 
setoriais do Orçamento foi adiada 

devido à falta de acordo entre as 
lideranças partidárias para indica-
ção dos respectivos nomes.

Foi definido quem será o pri-
meiro vice-presidente da comis-
são: o senador Irajá (PSD-TO). A 

segunda vice-presidência ficou a 
cargo do deputado federal Paulo 
Pimenta (PT-RS). E a terceira vice-
-presidência será do senador Fa-
biano Contarato (PT-ES). (Agên-
cia Senado)
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PMP/ DIVULGAÇÃO

Codanorte assina Convênio com o MPMG 
durante evento em Montes Claros

Prefeitura de Pirapora reinaugura UBS do bairro 
Santo Antônio

Governo soma 105 barragens de água fiscalizadas 
em 2022

Ao todo, serão destinados R$ 
2.999.950,00 milhões para a cons-
trução do Aterro Sanitário em Icaraí 
de Minas, que vai atender as cida-
des de Brasília de Minas, Ubaí, São 
Francisco, Campo Azul e Luislândia, 
além da construção de Unidade de 
Triagem e Compostagem Intermuni-
cipal (UTC) e implantação da coleta 
seletiva nos municípios.

O Consórcio Intermunicipal e 
Multifinalitário Para o Desenvolvi-

mento Sustentável do Norte de Mi-
nas (Codanorte) e o Ministério Pú-
blico de Minas Gerais (MPMG) vão 
assinar, nesta quinta-feira (9), em 
Montes Claros, o convênio no valor 
de R$ 2.999.950,00 milhões para a 
construção do Aterro Sanitário em 
Icaraí de Minas, que vai atender as 
cidades de Brasília de Minas, Ubaí, 
São Francisco, Campo Azul, Mirabe-
la e Luislândia. Além disso, o recurso 
também será destinado à construção 

de Unidade de Triagem e Compos-
tagem Intermunicipal (UTC), e im-
plantação da coleta seletiva.

O evento de assinatura vai ser 
realizado no Auditório da OAB Mon-
tes Claros, às 11h, na Rua Dr. Walter 
Ferreira Barreto, 154 – Ibituruna. A 
solenidade contará com a presen-
ça do procurador-geral de Justiça, 
Jarbas Soares Júnior, do presidente 
do Funemp, procurador de Justiça 
Jacson Rafael Campomizzi, do pre-

sidente da Codanorte, Eduardo Ra-
belo Fonseca, do prefeito de Montes 
Claros, Humberto Guimarães Souto 
e autoridades locais. 

Com essas obras provenientes 
dos recursos, a estimativa é que 132 
mil toneladas de resíduos sólidos 
por dia deixem de ser jogados nos 
lixões, o que deve beneficiar uma 
população de 138.162 pessoas nes-
sas sete cidades. 

Na ocasião, o procurador-geral 

de Justiça participará do anúncio de 
convênios e projetos que serão de-
senvolvidos na região. Na pauta, es-
tão os seguintes assuntos: Assinatura 
do convênio entre o MPMG, o Fu-
nemp e o Município de Montes Cla-
ros para implementação do projeto 
Recicla aos Montes; Apresentação de 
convênios celebrados entre o MPMG 
e o Estado de Minas Gerais para fo-
mento da coleta seletiva com inclu-
são socioprodutiva dos catadores de 

materiais recicláveis; Apresentação do 
convênio celebrado entre o MPMG, o 
Funemp e o Codanorte sobre o pro-
jeto Aterro Sanitário do Arranjo de 
Icaraí de Minas; Homenagem de reco-
nhecimento ao MPMG e ao FUNEMP 
pela aquisição de equipamentos para 
execução do projeto Aterro Sanitário 
do Arranjo de Icaraí de Minas; Entre-
ga simbólica do maquinário do Aterro 
Sanitário do Arranjo de Icaraí de Mi-
nas. (Ascom Codanorte)

A Prefeitura Municipal de Pirapo-
ra juntamente com a Secretaria de 
Saúde realizou a reinauguração da 
Unidade Básica de Saúde Antônio 
Augusto Senra Álvares da Silva – 
UBS do bairro Santo Antônio. A so-
lenidade contou com a presença do 
prefeito Alex César, da vice-prefeita 
Anamaria, do secretário de Saúde, 
Rafael de Paula Lana, do secretário 
de Governo, Paulo Rogério Silveira, 
a coordenadora da UBS do bairro 
Santo Antônio, Paula Carolina San-
tos Oliveira das Chagas, vereadores, 
outras autoridades e demais servi-
dores e convidados.

O secretário de Saúde Rafael 
Lana explicou que a obra feita com 
recursos da Prefeitura, faz parte das 
comemorações do aniversário de 
110º anos de Pirapora, e atenderá 
às necessidades dos moradores do 
bairro Santo Antônio, partes do San-

tos Dumont e centro, dando mais 
conforto para os profissionais da 
saúde, quanto segurança, conforto e 
acessibilidade para os pacientes.

“Na unidade que funcionará de 
7h às 11h e de 13h às 17h, terá todos 
os procedimentos. Serão realizados 
os serviços médicos, odontológicos, 
psicologia e enfermagem. A UBS 
passou por uma ampla reforma na 
sua estrutura como pintura, troca de 
piso, portas e iluminação. Também 
possui sala de vacina com coleta 
para exame de Covid-19”, informou 
o secretário de Saúde.

Para a vereadora Shirley é uma 
grande felicidade e benefício. 
“Como acolher as pessoas sem uma 
boa estrutura física? As agentes esta-
vam sem salas para prestar um ser-
viço humanizado. Agora, tenho a 
certeza que nesse bairro, que tão 
bem me acolheu, haverá um ser-

viço bem mais organizado”, afir-
mou a vereadora.

O prefeito de Pirapora Alex 
César ressaltou o momento di-
fícil que o mundo enfrenta, e 
destacou o trabalho dos servido-
res, “somos sobreviventes de um 
momento de pandemia, muitas 
pessoas que estavam conosco se 
foram, e com muito trabalho e 
persistência conseguimos entre-
gar mais esta unidade de saúde. 
Eu destaco nesse momento a 
importância dos servidores, da-
queles que trabalharam na obra 
da unidade do bairro, agradeço 
e reconheço a dedicação dos ser-
vidores do posto de saúde que, 
ao receber um local totalmente 
reformado, terão melhores con-
dições de prestar um serviço de 
qualidade à população”. (Ascom 
PMP)

A equipe técnica do Instituto Mi-
neiro de Gestão das Águas (Igam) 
fiscalizou, de janeiro a maio de 2022, 
105 barragens de reservação de água 
em todo o estado. Desse total, 75 

fazem parte do atendimento a de-
núncias e demandas de órgãos de 
controle ou emergências, e 30 estão 
dentro das fiscalizações preventivas 
de rotina do Igam. As ações de fiscali-

O procurador-geral de Justiça, Jarbas Soares Júnior A cidade Icaraí de Minas, que terá um aterro sanitário

zação visam a aplicação dos princípios 
estabelecidos na Política Nacional de 
Segurança de Barragem (PNSB).

O foco das fiscalizações são barra-
gens com altura maior que 15 metros, 
volume maior do que 3 milhões de 
metros cúbicos ou dano potencial 
associado alto ou médio. Atualmen-
te, Minas Gerais conta com o total de 
117 barragens com essas caracterís-
ticas. As fiscalizações também fazem 
parte do cronograma de ações do 
Programa Anual de Fiscalização (PAF) 
de 2022, da Secretaria de Estado de 
Meio Ambiente e Desenvolvimento 
Sustentável (Semad).

De acordo com o analista am-
biental do Igam, Guilherme Santos, 
o instituto tem como meta fiscalizar, 
anualmente, 72 barragens que se en-
quadram na PNSB, entre elas as barra-
gens com construções mais recentes 
e mais antigas.

PROGRAMADAS - Para as fiscali-
zações programadas, a equipe téc-
nica do Igam conta com a parceria 
e o apoio da Polícia Militar de Meio 
Ambiente (PMMAmb). Durante as 

atividades, as equipes do Instituto e 
da PMMAmb aproveitam para trocar 
experiências e informações, avaliam 
o cumprimento da legislação pelos 
empreendedores, verificam a docu-
mentação de segurança necessária e 
exigida, as anomalias constatadas nas 
últimas inspeções e o que tem sido 
feito pelos empreendedores para so-
lucioná-las.

“Essas visitas periódicas contri-
buem para verificarmos como os ges-
tores desses empreendimentos têm 
empenhado em melhorias das con-
dições dessas estruturas’’, salienta o 
analista ambiental do Igam, Guilher-
me Santos. 

Conforme o diretor-geral do Igam, 
Marcelo da Fonseca, as operações de 
fiscalização também são ações de ca-
ráter preventivo, com o intuito de ve-
rificar as condições de segurança das 
represas do estado. “Pretendemos de-
senvolver uma base de dados sólida, 
capaz de estabelecer comparativos 
relacionados à segurança dos barra-
mentos, a partir das especificidades 
de cada período do ano”, explicou.

EMERGÊNCIAS - O Igam realiza 

atendimento de demandas de barra-
gens com risco de rompimento, em 
parceria com o Núcleo de Emergên-
cia Ambiental (NEA) da Fundação 
Estadual de Meio Ambiente (Feam) e 
com a Coordenadoria Estadual de De-
fesa Civil (Cedec).  Guilherme Santos 
diz que a prioridade do atendimento 
das demandas atendidas neste pri-
meiro semestre foram as originadas 
de denúncias e emergências, resul-
tado do período chuvoso. De março 
a novembro ocorrem as fiscalizações 
de rotina.

CADASTRO - A regularização das 
barragens de água em Minas Gerais 
deve ser realizada pelos empreende-
dores por cadastro, obrigatório a to-
dos os proprietários de barragens. 
No site do Igam, o usuário encontra 
toda a documentação necessária 
para se cadastrar, além de manual 
contendo orientações sobre como 
efetuar esse procedimento.

As únicas barragens dispensadas 
de cadastro são as estruturas para 
fins de aproveitamento hidrelétri-
co, de responsabilidade da Agência 
Nacional de Energia Elétrica (Ane-

el); de rejeitos de minério, fisca-
lizadas pela Agência Nacional de 
Mineração (ANM); e barragens em 
curso d’água de domínio federal 
cujo órgão fiscalizador é a Agência 
Nacional de Águas (ANA).

NOVO SISTEMA - Um novo Sis-
tema de Gestão de Barragens de 
Água (SIGBA) está previsto para ser 
lançado pelo Igam em 2023. Ele fa-
cilitará o procedimento de cadastro 
para o usuário externo e contem-
plará ferramentas para auxiliar na 
gestão da segurança de barragens. 

Até o momento estão cadastra-
das 339 barragens de acumulação 
de água no Sistema Nacional de 
Informações sobre Segurança de 
Barragens (SNISB). Desde 2018 já 
foram realizadas 437 ações fiscaliza-
tórias em todas as regiões do esta-
do. O cadastro permite ao Igam a 
gestão de barragens sob os aspectos 
da segurança das estruturas, garan-
tindo o aumento da regularização 
das estruturas de preservação de 
água em Minas Gerais. (Agência 
Minas)

CCOOOOPPEERRAATTIIVVAA  CCAAMMPPOONNEESSAA  ––  VVEERREEDDAASS  DDAA  TTEERRRRAA 
Assentamento Estrela do Norte  
Estrada da Produção, Km 14 

CEP: 39.410-000 – Montes Claros - MG 
Correio Eletrônico: cooperativa.veredas@gmail.com 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 

 Pelo presente Edital de Convocação, a Cooperativa Camponesa – Veredas da Terra, 

composta atualmente por 20 sócios, inscrita no CNPJ sob o nº 10.286.881/0001-02, e com sede no 

Assentamento Estrela do Norte, Estrada da Produção, Km 14, no Município de Montes 

Claros/MG, nos termos do seu Estatuto Social, e nesse ato representado por sua Coordenadora 

Geral, abaixo-assinado, convoca a todos os sócios a se fazerem presentes na Assembléia Geral 

Extraordinária para discutir e deliberar sobre a seguinte ordem do dia: 

1) Discussão e Deliberação sobre a inclusão e exclusão de Cooperados, 

2) Discussão e Deliberação sobre a criação de uma filial da Cooperativa; 

3) Aprovação de novo Estatuto Social da Cooperativa Camponesa – Veredas da Terra 

 A Assembléia realizar-se-á no dia 18 de Junho de 2022, as 09h00 (nove horas) na Sede 

Social da Cooperativa Camponesa – Veredas da Terra, localizada no Assentamento Estrela do 

Norte, Estrada da Produção, Km 14, no Município de Montes Claros/MG 

 Conforme estabelece o “Artigo 36” do Estatuto Social da Cooperativa Camponesa – 

Veredas da Terra, o quorum mínimo necessário para a instalação da Assembléia é de 2/3 (dois 

terços) dos sócios. 

Sem mais para o momento, ficam todos os sócios(as) convocados a participar.  

Atenciosamente,  

 

 

 

Maria Zenaide Nunes  
Coordenadora Geral da Cooperativa Camponesa Veredas da Terra 

 

Montes Claros/MG, 6 de Junho de 2022. 
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ALVARÁ CONFIRMA A DEMOLIÇÃO
 DO HOTEL SÃO JOSÉ

EMPRESÁRIOS PEDIRAM TEMPO, 
PROTESTOS NAS REDES SOCIAIS

MEDALHA DE HONRA? OU DE 
AMIGOS DO REI?

WENIA DEIBY

GENTE QUE BRILHA

KENEDY MORAIS NA TV GAZETA

A ESTRELA DE HOJE AS ‘QUENTES’ DE JJ

Confirmada para a primeira quinzena de janeiro de 2023, 

a demolição do Hotel São José em Montes Claros, cuja histó-

ria sobre passagens de celebridades famosas nos anos 1950, 

1960 e início de 1970, deram muito o que falar aqui em nossa 

Coluna, tendo também batido recorde de audiência no Pro-

grama João Jorge em Revista na TV Gazeta Norte-Mineira e 

principalmente obtendo uma enorme repercussão nas redes 

sociais. O alvará de demolição confirma para 5 de janeiro de 

2023, o prazo máximo para a saída dos empresários que são 

locatários das lojas, onde antigamente funcionavam os quar-

tos do hotel que foi em décadas passadas o mais glamouroso 

da Terrinha de JJ. 

A nossa estrela desta quarta-feira é Silvana Mameluque, 

uma mulher grandiosa em todos os sentidos e principalmen-

te no seu amor a Montes Claros, valorizando pessoas e gran-

des eventos. A ela o nosso aplauso maiúsculo. Com mereci-

mento integra a galeria de grandes mulheres, aqui no jornal 

mais lido do Norte do Estado.

A pedido dos empresários que ocupam as dependências do 

hotel com um amplo comércio logístico, foi estendido o prazo 

para 5 de janeiro de 2023. Após esta data o hotel vai ao chão. 

Uma das principais alegações para a demolição é a de que o 

prédio não possui alvará do Corpo de Bombeiros, podendo 

representar um risco para a população. Nas redes sociais a 

pauta levantada recentemente por este colunista em nossa 

Coluna e na TV Gazeta Norte-Mineira, provocou inúmeras 

discussões e debates, principalmente no grupo Tripulantes da 

Marca do Tempo, que reúne mais de 20 mil integrantes no Fa-

cebook. Quase na sua totalidade, os internautas são contra a 

demolição do antigo hotel. Realmente, Montes Claros perderá 

parte da sua história.

A Câmara Municipal de Montes Claros, precisa urgente-

mente fazer algumas modificações e estabelecer critérios para 

a escolha da Medalha de Honra, outorgada com pompa e cir-

cunstâncias no niver da city, ou seja, 3 de julho. Em ano políti-

co a mesma não deveria premiar a categoria que se encontra 

no poder. Somos de opinião que esta honraria não deve ter 

conotação nem de oposição, nem de situação, até mesmo por-

que é da história. Faltam critérios, não se ouve a imprensa, a 

população, o instituto de patrimônio histórico. As mulheres 

também estão sempre fora da escolha, uma das últimas a re-

ceber foi Ivonne Silveira há quase dez anos. Entendemos que, 

quem tem menos de 70 anos, não deveria recebê-la, tendo em 

vista que a Câmara possui outras honrarias, e a mesma tem 

cunho histórico. O inesquecível padre Henrique que marcou 

a história religiosa de Montes Claros, para recebê-la foi uma 

verdadeira novela, até mesmo porque os vereadores legislam 

em causa própria, tipo Troféu Imprensa de Sílvio Santos, 

onde os mesmos se premiam ou jogam a história no chão 

para escolher um nome político. Os jovens que a recebem tem 

merecimento, mas poderiam abrir mão para a história e pos-

teriormente após os 70 anos recebê-la. Fica a dica.

Aplausos para a estrela Wenia Deiby, uma das mulheres 

mais elegantes de Montes Claros.

O grande deputado dos norte-mineiros Arlen Santiago, 

sempre trabalhando incansavelmente pela região do Norte 

do Estado. Agora no Avante, certamente brilhará mais uma 

vez no próximo pleito. Aqui com JJ em noite de entrega de 

prêmios da revista Tempo. 

O consagrado cantor e produtor de beleza, Kenedy Mo-

rais, brilhou ontem à noite no nosso quadro História de Su-

cesso no Programa João Jorge em Revista da TV Gazeta Nor-

te-Mineira. Ele em entrevista a JJ revelou o sucesso que fez 

no programa do Faustão na Globo há alguns anos atrás. Ke-

nedy tem um repertório musical romântico arrasador e foi 

convidado para abrir o grande show do cantor Erasmo Car-

los, no Dia dos Pais em Montes Claros. Vocês ainda podem 

conferir a sua entrevista em nosso programa, ou no Youtube 

João Jorge em Revista, ou na grande reprise do programa sá-

bado às 13h30. Na foto o artista norte-mineiro com a grande 

estrela da música romântica, Roberta Miranda.

SARAIVA ABRE FOGO

Caiu como uma bomba a entrevista do ex-deputa-

do Saraiva Felipe no último sábado ao jornal O Glo-

bo do Rio. Saraiva abriu fogo contra o PT em Minas. 

PSB CONTRA KALIL

Segundo o ex-deputado Saraiva Felipe, uma das 

razões de a direção do PSB ter ficado muito ressen-

tida, foi porque não participou de discussão nenhu-

ma com Lula em relação a sucessão em Minas, nem 

para conduzir a campanha. “Isso eu ouvi do presi-

dente do partido’’, disse Saraiva. Este cenário criou 

no PSB um sentimento para ter uma candidatura 

própria em Minas.

MP DE OLHO

O Ministério Público promete uma verdadeira 

devassa nas contas de pequenos municípios para 

coibir denúncias de rachadinhas entre astros ser-

tanejos e prefeituras que sem a menor condição fi-

nanceira, ou em estado de calamidade pública por 

danos causados por chuvas ou secas, contratam 

shows milionários. Em contrapartida, alguns astros 

sertanejos estão sugerindo que se investigue desde 

micaretas de axé, realizadas em todo o Brasil ante-

riormente. A briga virou política e promete explodir 

verdadeiras caixas de marimbondos.

TROFÉU LAZINHO PIMENTA

Com uma produção jamais vista, vem aí o cobiça-

do Troféu Lazinho Pimenta, valorizando os grandes 

nomes da história do Norte de Minas que marcaram 

época. Aguardem mais detalhes nas próximas.

SUCESSO NA TV

Além da entrevista de Kenedy Morais ao quadro 

História de Sucesso, o nosso Programa João Jorge 

em Revista sob a direção de Filipe Gusmão, já está 

no You Tube com babados quentíssimos. Em um 

deles, o craque Neymar gastou em uma noitada R$ 

470 mil com jogadores de futebol, em contrapartida 

o ator que interpretou o Beiçola na Grande Família, 

passa fome. São as terríveis diferenças da vida.

MINAS X RIO

No fechamento desta coluna registramos o sor-

teio dos jogos das oitavas de final da Copa do Brasil. 

O caldeirão vai ferver no duelo de times mineiros 

em alta contra os cariocas em baixa. O Cruzeiro en-

frentará o Fluminense, enquanto que o Galo pegará 

o Flamengo e o Ameriquinha que virou bicho papão 

enfrentará o Botafogo. Promete!

GRANDE HOMENAGEM

No próximo dia 20, o mais consagrado escritor 

da história de Montes Claros Wanderlino Arruda, 

juntamente com a encantadora jornalista Feli Tupi-

nambá, receberá uma grande homenagem em sua 

residência, através da talentosa estrela da música 

erudita Maristela Cardoso. Na pauta também a apre-

sentação sempre aplaudida da Seresta João Chaves. 

Wanderlino Arruda e Feli Tupinambá foram home-

nageados recentemente na última edição das come-

morações dos 20 anos da famosa revista Tempo.

CANAL DO CINTRA

No dia do aniversário do prefeito Humberto 

Souto, o grande líder e incansável batalhador das 

demandas comunitárias Edmilson Magalhães, se 

reuniu juntamente com o vice-prefeito Guilherme 

Guimarães e moradores do entorno do córrego do 

Cintra, lideranças maçônicas dos bairros adjacentes 

daquela região, lideranças da educação, no sentido 

de reivindicar o término das obras do canal do Cin-

tra que estão paralisadas há quase 2 anos. Sem dúvi-

das o que consagrará de vez o atual prefeito como o 

melhor de todos os tempos, mas acima disto resolve-

rá um problema sério de mobilidade urbana e saúde 

pública, reivindicado há décadas por aquela região. 

Nas próximas, mais detalhes de mais uma iniciati-

va do ex-vereador que mais faz falta no legislativo, 

pela sua competência e vontade política, Edmilson 

Magalhães.

Conforme alvará, o Hotel São José começará ser demo-
lido em janeiro de 2023
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Obra de Darcy Ribeiro é destaque no 
XIII Coped na Unimontes

Serviço de abastecimento de água é 
fiscalizado em Ubaí
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Em 2022, é comemorado o cen-
tenário de nascimento do educador 
Darcy Ribeiro, natural de Montes 
Claros. A importância da obra de 
Darcy é destacada no XIII Congresso 
Nacional de Pesquisa em Educação 
(Coped), que prosseguirá até quin-
ta-feira (9), na Universidade Estadual 
de Montes Claros (Unimontes). A ini-
ciativa é da Coordenação do Progra-
ma de Pós-Graduação Stricto Sensu 
em Educação (PPGE) e do Departa-
mento de Educação da Unimontes.

O evento tem como tema “Edu-

cações em Darcy Ribeiro nas (In) 
Dependências do Brasil”. Na pro-
gramação, constam palestras, mesas 
redondas, comunicações científicas, 
lançamentos de livros e minicursos.

“A educação pública é que faz a 
grande diferença na vida das pesso-
as”, afirmou o reitor da Unimontes, 
professor Antonio Alvimar Souza, ao 
presidir a solenidade oficial de aber-
tura do XXIII Coped, segunda-feira à 
noite, na Biblioteca Central Professor 
Antonio Jorge. Na oportunidade, 
além de apresentações artísticas cul-

turais, os professores e acadêmicos 
receberam o ex-reitor da Universida-
de Federal do Rio de Janeiro (UFRJ), 
que proferiu a conferência “Tributo a 
Darcy Ribeiro: a educação que que-
remos”.

Ao abrir o congresso, o reitor An-
tonio Alvimar lembrou que a Univer-
sidade vive um momento de retoma-
da das atividades presenciais, após 
o isolamento social imposto pela 
pandemia. Ele destacou a relevância 
da homenagem a Darcy Ribeiro e a 
importância do intelectual nascido 

em Montes Claros para a educação 
brasileira.

“Temos a grande tarefa de cons-
truir uma sociedade diferente, em 
que as pessoas se respeitam, que 
respeitam a diversidade. Darcy Ri-
beiro traz essa mensagem com toda 
sua irreverência. Ele foi uma pessoa 
que soube pensar a universidade 
não somente de forma intelectual. 
Mas soube estar presente junto aos 
indígenas, junto àquelas pessoas que 
precisavam enfrentar os grandes de-
safios da nossa sociedade”, afirmou 

o reitor.
Ele ressaltou o papel da institui-

ção superior no processo educacio-
nal e na formação de recursos hu-
manos. “Espero que a universidade 
possa contribuir com o crescimento 
de todos. Que a instituição não seja 
somente o espaço da teoria, mas que 
possa contribuir, de fato, para mu-
dar a vida das pessoas”, destacou o 
professor Antonio Alvimar Souza. “A 
Universidade é o lugar mais extra-
ordinário onde a gente pode viver”, 
completou.

Ainda na abertura oficial do XIII 
Congresso Nacional de Pesquisa 
em Educação em Educação, a pro-
fessora Úrsula Adelaide de Lélis, da 
coordenação geral do evento, fez 
uma apresentação da obra de Darcy 
Ribeiro, destacando os grandes feitos 
do professor, escritor, antropólogo e 
senador.

Ele destacou que Darcy Ribeiro 
foi um dos mais criativos e irrequie-
tos intelectuais brasileiros, citando 
trabalhos e fatos da trajetória do edu-
cador. (Portal Unimontes)

A Agência Reguladora de Ser-
viços de Abastecimento de Água e 
de Esgotamento Sanitário de Minas 
Gerais (Arsae-MG) publica hoje, 
07/06, o relatório de fiscalização da 
prestação do serviço de abasteci-
mento de água da Copasa em Ubaí.

A fiscalização realizada pela Ar-
sae-MG teve o objetivo de avaliar a 
qualidade do serviço prestado na 
sede municipal, vistoriando o cum-
primento dos prazos para atendi-
mento dos serviços, as reclamações 
de falta d’água proferidas pela 

população, as reclamações sobre 
a qualidade da água e os parâme-
tros de potabilidade da água para 
consumo humano distribuída. O 
relatório foi elaborado após fisca-
lização ocorrida no mês de março 
de 2022.

A partir da fiscalização do siste-
ma de abastecimento de água da 
sede municipal de Ubaí, consta-
tou-se que o serviço de abasteci-
mento de água está sendo prestado 
normalmente, existindo algumas 
ocorrências que necessitam ser re-

gularizadas. Quanto aos prazos de 
execução das ordens de serviço na 
localidade, verificou-se que não fo-
ram totalmente cumpridos no perí-
odo analisado para as solicitações 
de ligação de água, vistoria de água 
e correção de vazamento. Em rela-
ção à água produzida e distribuída, 
os registros das análises realizadas 
demonstram que os resultados da 
qualidade da água são satisfatórios 
quanto aos parâmetros físico-quí-
micos e bacteriológicos. (Ascom 
Arsea-MG)
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Homem que roubou 
malote com mais de 
R$ 39 mil é procurado 

Homem investigado por 
envolvimento com o 
tráfico de drogas é preso

Lobo-guará é encontrado 
e devolvido à natureza em 
São Francisco

Homem tem malote roubado quando chegava para 
fazer pagamento de funcionários 

Trabalhadores são resgatados em situação análoga à 
escravidão em carvoaria

Um homem que roubou um ma-
lote com R$ 39.612,40 em dinheiro e 
cheques está sendo procurado pela 
polícia, em Janaúba. A ocorrência 
foi registrada na rua José Avelino da 
Silva, no bairro Rio Novo, na segun-
da-feira (6). As buscas continuam. 
Segundo as informações divulgadas 

pela Polícia Militar, a vítima, uma jo-
vem de 24 anos, disse que foi surpre-
endida pelo assaltante, que estava ar-
mado com uma faca, quando seguia 
na moto da empresa onde trabalha 
em direção ao banco.

Ainda conforme a mulher, o cri-
minoso anunciou o assalto e orde-

nou que ela entregasse a mochila na 
qual estava o malote, que continha 
R$ 31.612,40 em dinheiro e R$ 8 mil 
em cheques. Em seguida, determi-
nou que ela descesse da moto, mon-
tou no veículo e fugiu. Quem tiver 
informações pode ligar para 190 ou 
181.

Foi preso nessa terça-feira (7) um 
homem investigado por trazer dro-
gas de SP para vender em MG. Con-
forme a Polícia Civil, foram apreen-
didas com ele porções de maconha 
embaladas junto com produtos de 
limpeza. O suspeito já possui antece-
dentes por associação para o tráfico 
e tráfico de drogas, inclusive com 
condenação por esse crime em SP.

A investigação, que teve início há 

dois meses, identificou uma rota de 
tráfico entre estados. Essa condição 
pode contribuir para que ele tenha 
uma pena maior, caso seja condena-
do. “Essa circunstância se dá quando 
a intenção do agente é a de dissemi-
nar o entorpecente em um ou mais 
estados da federação, por essa con-
duta existe o aumento da pena em 
até 2/3, sendo assim, a pena aplicada 
ao suspeito poderá chegar até 25 

anos de prisão”, esclarece o delega-
do José Eduardo dos Santos.

Ainda de acordo com a Polícia 
Civil, ao ser questionado, o homem 
falou que é natural do Maranhão e 
que residia em Itupeva (SP). Ele ain-
da admitiu que o objetivo era comer-
cializar entorpecentes no interior de 
MG, inicialmente em Fruta de Leite. 
Ele já foi encaminhado para um pre-
sídio.

Nessa terça-feira (7), a Polícia 
Militar de Meio Ambiente capturou 
um lobo-guará em São Francisco. O 
animal foi encontrado em um lote 
vago. “Por volta das 6h, um moto-
queiro fez uma imagem do lobo an-
dando pelas ruas da área Central. 
Mas quando fomos acionados, ele 
já estava no bairro Lapinha”, fala o 
cabo Sério Rodrigues, que atuou 
junto com outros dois militares, Fá-
bio Souza Vieira e Walter Monteiro.

Segundo o policial, muitas pes-
soas acompanharam o resgate. Essa 

foi a primeira vez que a PM de Meio 
Ambiente capturou esse tipo de 
bicho na cidade. “O lobo é um ani-
mal valente e muito forte, por isso 
fizemos a captura com todo cuida-
do para garantir a segurança dele e 
dos curiosos que estavam por per-
to. Lançamos uma rede para imobi-
lizá-lo e depois um cambão - que é 
uma espécie de laço. Em seguida, 
um veterinário aplicou um sedati-
vo”.

O profissional acionado pelos 
militares constatou que o lobo-gua-

rá não tinha ferimentos. Por isso, 
ele foi solto em uma fazenda, onde 
há condições para que possa sobre-
viver de forma adequada.

“O lobo guará foi devolvido 
ao habitat natural dele. Nós liga-
mos para o Centro de Triagem de 
Animais Silvestres do Ibama, em 
Montes Claros, e recebemos orien-
tações para fazer a soltura no lugar 
onde esse tipo de animal vive, até 
porque o deslocamento poderia 
trazer algum transtorno, haja vista 
que ele estava saudável”.

Em Taiobeiras, um homem de 32 anos teve um malote rou-
bado. O crime ocorreu no Centro e ele carregava 13.750. A 
vítima disse para a Polícia Militar que foi abordada por um 

assaltante armado no momento em que chegava em uma ma-
deireira para fazer o pagamento dos funcionários.

O homem ainda contou que foi agredido com uma coro-

nhada na cabeça. Além do dinheiro, o bandido fugiu levando 
alguns documentos e cartões. Nenhum suspeito foi preso até 
o momento.

Em uma carvoaria em Jequi-
taí, no Norte de Minas, dez tra-
balhadores foram resgatados em 
situação análoga à escravidão. A 
operação foi realizada pelo Mi-
nistério do Trabalho em parceria 
com a Polícia Rodoviária Federal 
na segunda-feira (6). Em entre-
vista, o auditor fiscal do trabalho 
Dárcio Vagner Vieira explicou que 
os trabalhadores viviam em con-
dições degradantes, sem moradia 

adequada, alimentação e água po-
tável. Eles também trabalhavam 
sem registro e não usavam equi-
pamentos de proteção.

“Alguns trabalhadores estavam 
alojados em moradias improvisa-
das construídas por eles com pe-
daços de pau e lona. A água que 
eles usavam era de um riacho que 
passava lá próximo, o mesmo que 
os animais bebem e pisam. [...] 
No local, também tinha uma casa 

velha sem energia, sem água e 
sem nenhuma condição de mora-
dia, onde parte dos trabalhadores 
eram mantidos”.

Nesta casa, os fiscais encon-
traram um casal com uma criança 
de um ano e 11 meses. Ainda de 
acordo com o auditor, foi cons-
tatado que o regime de trabalho 
era de servidão por dívida que 
acontece quando o trabalhador 
adquire um débito vinculado ao 

serviço.
“O empregador fazia um em-

préstimo para o trabalhador em 
determinado valor como se fosse 
um adiantamento do salário. O 
trabalhador deixa essa quantia 
com a família e vai para o local 
trabalhar. Só que o empregador 
não fornece alimentação, mora-
dia e fala que é tudo por conta do 
empregado no local de trabalho. 
Ele mesmo [trabalhador] compra 

na mão do empregador manti-
mentos para fazer a própria ali-
mentação. Quando chega no final 
do mês, o salário que o emprega-
dor prometeu não paga essas des-
pesas. Ele acaba ficando devendo 
e a dívida aumenta a cada mês”.

Os trabalhadores resgatados 
são dos municípios de Coração 
de Jesus, São João da Ponte e 
Jequitaí. De acordo com o Minis-
tério do Trabalho, o empregador 

tem até dez dias para pagar todos 
os direitos trabalhistas e os salá-
rios pelo tempo trabalhado. Eles 
também terão direito a três parce-
las do seguro-desemprego.

O empregador será multado 
pelas irregularidades e o Minis-
tério do Trabalho tem até 30 dias 
para encerrar o processo admi-
nistrativo e encaminhar para o 
Ministério Público do Trabalho. O 
valor da multa não foi informado.

IMAGEM ILUSTRATIVA

POLÍCIA CIVIL

POLÍCIA MILITAR DE MEIO AMBIENTE



Montes Claros, quarta-feira, 8.6.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br 9agROnegóciO

DIVULGAÇAO

DIVULGAÇAO

Milho transgênico é liberado pela CTNBio 

Ministério da Agricultura pretende regulamentar 
rotulagem de produtos plant-based

“Perda de poder aquisitivo decorre de isolamento 
social”, afirma presidente

Foi aprovado, por unanimida-
de, pela CTNBio (Comissão Téc-
nica Nacional de Biossegurança), 
o uso comercial do milho geneti-
camente modificado para resistên-
cia a insetos, denominado evento 
EH913. 

A nova tecnologia é provenien-
te de um gene específico, a bac-
téria Bacillus thuringiensis (Bt), e 
apresenta elevada eficácia contra 
pragas lepidópteras, em especial 
a Spodoptera frugiperda (lagarta-
-do-cartucho, considerada a prin-
cipal praga da cultura do milho); 
e a Diatraea saccharalis (conhecida 
como broca-da-cana). 

O evento EH913 apresentou 
performance surpreendente, em 
todos os ensaios de campo reali-
zados, comparável a melhor tecno-
logia Bt disponível atualmente no 
mercado.

Conforme informações da Em-
brapa Milho e Sorgo e da Helix, 
em ensaios de laboratório, o pro-
duto obteve alta eficácia contra 
larvas da lagarta-do-cartucho, mes-
mo quando diluído 25 vezes em 
dieta artificial, indicando um bom 
prognóstico em relação ao manejo 

de resistência de insetos. 
Além disto, o milho com o 

evento EH913 se mostrou eficaz, 
também, contra populações de 

Spodoptera frugiperda resistentes 
às proteínas Bt presentes no mer-
cado, indicando a ausência de re-
sistência cruzada com tais tecnolo-

gias e reforçando ainda mais o seu 
caráter inovador.

O evento EH913 é resultado 
de uma parceria público-privada 

Nos supermercados de todo país 
é possível perceber que as pratelei-
ras estão cada dia mais cheias de 
produtos vegetarianos, veganos, e/
ou à base de plantas. Para quem não 
é especialista em rotulagem, porém, 
entender o que está sendo vendido 
pode ser difícil. Com o intuito de 
acabar com as dúvidas, o Ministério 
da Agricultura pretende regulamen-
tar a rotulagem de produtos plan-
t-based e processados de origem 
vegetal, conforme garantiu Glauco 
Bertoldo, diretor do Departamento 
de Inspeção de Produtos de Origem 
Vegetal (Dipov) da Secretaria de De-
fesa Agropecuária da Pasta.

Ele afirmou: “há cerca de três 
anos estamos debruçados sobre o 
assunto, e depois de observar os 
anseios da sociedade, queremos fa-
zer uma proposição, um normativo 
para trazer mais tranquilidade ao 
setor”. 

O diretor acrescenta: “preci-
samos atuar fortemente para coe-

xistência sadia e amigável entre as 
diferentes fontes de proteína”. 

No ano passado, o ministério 
abriu uma consulta pública sobre o 
tema e, de acordo com Bartoldo, a 
maioria das pessoas que respondeu 
aos questionários quer informações 
claras nos rótulos para saber o que 
exatamente estão comendo. Há 
uma consulta específica sobre bebi-
das vegetais ainda aberta.

Em todo o mundo, estima-se 
que o segmento de produtos plant-
-based deve movimentar entre US$ 
100 bilhões e US$ 370 bilhões em 
2035, segundo informações do ‘The 
Good Food Institute’ (GFI), ante os 
US$ 4,6 bilhões movimentados em 
2018.

O segmento cresceu, no Brasil, 
11,1% ao ano entre 2015 e 2020, se-
gundo a Euromonitor. O faturamen-
to, que era de US$ 48,8 milhões em 
2015, passou a US$ 82,8 milhões 
em 2020 e, até 2025, a expectativa é 
que atinja US$ 131,8 milhões.

Entretanto, ainda não há regula-
mentação específica. O projeto de 
lei 10556, de 2018, de autoria da 
ex-ministra Tereza Cristina, surgiu 
para proibir o uso da palavra “leite” 
nas embalagens e produtos que não 
são de origem animal. 

O PL segue parado na Comissão 
de Desenvolvimento Econômico da 
Câmara desde maio de 2021.

Eloísa Garcia, diretoria-geral Ins-
tituto de Tecnologia de Alimentos 
(Ital), explica: “o consumidor tem 
que entender essa nova linha de 
produtos e poder escolher. É algo 
que trata do dia a dia das pessoas. 
Depois tem a questão de segurança 
e qualidade dos produtos. E tam-
bém existe a discussão sobre análo-
gos de produtos animais, quais são 
vegetais, quais são cultivados etc. 
Não é tão simples, mas não estamos 
atrás do resto do mundo”. 

Ainda conforme a diretoria-ge-
ral: “a legislação disponível contem-
pla algumas partes, como a produ-

O presidente Jair Bolsonaro afir-
mou que a perda do poder aquisiti-
vo da população brasileira decorre 
da estratégia adotada por “muitos 
que embarcaram na historinha do 
‘fica em casa, e a economia a gen-
te vê depois’”, para o combate à 
pandemia. Segundo o presidente, a 
guerra entre Rússia e Ucrânia tam-
bém teria colaborado para a piora 
da situação.

As afirmações foram feitas du-
rante a inauguração de um trecho 
de duplicação de 40 quilômetros da 
BR-101 em Sergipe, entre as cidades 
de Propriá e Capela, localizadas per-
to da divisa com Alagoas. O trecho 
inaugurado hoje é o primeiro dos 
cinco lotes de um empreendimento 
com investimento estimado em R$ 
203 milhões.

Na oportunidade, o presidente 

falou sobre a vocação do Nordeste 
para o agronegócio, algo que, para 
ele, foi potencializado com a polí-
tica de assentamento que tem sido 
adotada no país.

“No Nordeste, temos muita gen-
te voltada ao agronegócio. Nós ga-
rantimos o fertilizante fazendo con-
tato com o governo da Rússia. Na 
semana passada, 26 embarcações 
aportaram aqui com fertilizantes 

100% nacional, entre a Embrapa e 
a Helix, empresa do grupo Agroce-
res. A parceria foi estabelecida no 
Edital de Seleção Pública Conjunta 
entre o MCTI (Ministério da Ciên-
cia, Tecnologia e Inovação), o BN-
DES (Banco Nacional de Desen-
volvimento Econômico e Social) e 
a Finep (Financiadora de Estudos 
e Projetos), com o objetivo de 
apoiar a inovação tecnológica no 
setor do agronegócio (Edital Inova 
Agro – 2013).

Durante a 252ª reunião or-
dinária realizada no último dia 
2 de junho, o evento EH913 foi 
aprovado pela CTNBio. Em vídeo 
veiculado no canal do YouTube do 
Ministério da Ciência, Tecnologia e 
Inovações, o presidente da Comis-
são Técnica Nacional de Biosse-
gurança Paulo Barroso afirma que 
“o principal diferencial do evento, 
além das questões tecnológicas es-
pecíficas, é ter sido produzido por 
duas empresas brasileiras, sendo 
uma privada, a Helix, e a outra pú-
blica, a Embrapa”. 

Disse ainda: “o desenvolvimen-
to desse evento, assim como todo 
o processo de avaliação de segu-

rança, foram completamente reali-
zados no País. É um marco para a 
ciência brasileira, que já tinha pro-
duzido organismos geneticamente 
modificados de soja, feijão, euca-
lipto e agora um de milho”. 

Ainda conforme o presidente 
da CTNBio, “o processo foi muito 
bem instruído, remetendo corre-
tamente às questões de segurança 
alimentar e ambiental”, reforçou. 

Ozanan Machado Durães, che-
fe-geral da Embrapa Milho e Sorgo 
Frederico, comenta: “a construção 
do conhecimento disruptivo, na 
parceria público-privada, é um 
processo estratégico inteligente 
de cocriação e codesenvolvimento 
altamente oportuno para ampliar 
relevância no setor produtivo”. 

Ele acrescenta: “intercambiar 
saberes – técnico-científicos, ge-
renciais e negociais – tem relevân-
cia para impactar o setor produti-
vo e, neste momento, a aprovação 
do evento EH913 para uso comer-
cial no Brasil coloca o País e os 
parceiros em rota de alta contri-
buição no interesse do agricultor 
e promoção do desenvolvimento 
da agricultura brasileira”, finaliza.  

ção de vegetais que compõem os 
alimentos, mas há muitos outros 
elos da produção na mesa. Há pro-
dutos que não são análogos, são 
novos. Qual o perfil microbiológi-
co deles? Que aditivos novos estão 

sendo usados? A legislação da Anvi-
sa precisa ser aprimorada”.

Bartoldo ressalta que o impor-
tante é não ficar à mercê de legis-
ladores que não levam em consi-
deração a ciência. “Definição de 

plant-based é que é um produto 
de origem vegetal, mas que tem 
analogia com proteínas animais. Se 
for um produto novo vegetal, é ou-
tra coisa. O setor terá essas regras 
claras”.

suficientes para a safra do corrente 
ano”, disse Bolsonaro. De acordo 
com o presidente, os efeitos da 
guerra na Europa e a estratégia de 
combate à pandemia adotada por 
governadores foram os principais 
fatores que acabaram por diminuir 
o poder aquisitivo da população 

brasileira.
“Passamos por momentos di-

fíceis com a pandemia, durante a 
qual muitos embarcaram na histori-
nha do ‘fica em casa, e a economia 
a gente vê depois.’ Lamentavelmen-
te, muitos governadores destruíram 
empregos e renda, especialmente 

dos mais pobres”, afirmou o pre-
sidente. “Mas estamos voltando à 
normalidade”, acrescentou.

Bolsonaro disse que lamenta 
também a perda do poder aquisi-
tivo dos servidores públicos, mas 
ressaltou ter “certeza de que isso 
será recuperado”. (Agência Brasil)
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Isadora pede que Joaquim não a procure mais. Eugênio demite Josiel. Úrsula sa-
bota o sorteio das casas da vila e premia Abel. Joaquim descobre o paradeiro de 
Iolanda. Iolanda faz um acordo com Célia e seu marido. Filipa e Bento se preocupam 
com a possibilidade de Silvana voltar para a guerra. Letícia e Lorenzo comemoram a 
publicação do livro de Bento e o sucesso do exame de Letícia. Plínio descobre que 
o namoro de Leopoldo e Arminda é falso. Julinha desconfia de Enrico no cassino. 

Iolanda é roubada e acusa Joaquim.

Ítalo avisa a Pat e Moa que deixou uma pessoa vigiando Samuel. Leonardo descon-
versa quando Martha o questiona sobre a pasta perdida com a pesquisa de Clarice. 
Rico esbarra sem querer em Lou, e Renan tira satisfações com o rapaz. Ítalo vê o vídeo 
de Clarice com Samuel. Anita conhece Lucas. Ítalo procura Samuel, e os dois acabam 
discutindo. Regina marca um encontro com Moa e Pat. Pat se preocupa com a falta de 
diagnóstico sobre a doença de Alfredo.
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Os usuários
das rampas
de acesso
em ruas

Cantora
mineira de
"Jeito de

Mato"

Fundador
da religião
islâmica

Observa-
ção

(abrev.)

Tradicio-
nal veste
japonesa

Régis
Rösing,

jornalista
gaúcho

(?) Oz,
escritor

israelense

Que 
possui
limite

(?) de
valsa:

dançarino
exímio

Fora de
(?): em
estado 
de fúria

Friccione
com óleo

Luta pela
reforma
agrária
(sigla)

Brado de
incentivo

aos
toureiros

Ferramen-
ta para
cortar

madeira

A vitamina
abundante
no limão

Rival de
Figueiren-
se e Criciú-
ma (fut.)
Trabalho

que
conclui o

Doutorado

Parque, 
em francês

Letra da roupa do
Super-Homem (HQ)

Guerra do (?), 
conflito sino-britânico

Muita
pressa
Move o

sonhador

Fritz Lang,
cineasta
austríaco

Pelé, para
Edson

Arantes do 
Nascimen-

to (fut.)

Artigo
(abrev.)
Andar;

caminhar

Lacre de metal 
na lata de cerveja

Botão floral apreciado
em vinagretes

(?) grátis,
oferta pro-
mocional

Vestir
Aqui está!
Cântico de
alegria e

louvor

Bêbados

Símbolo
sagrado

tribal

Típico criminoso de
filmes de
suspense

Floreado 
melódico (Mús.)
Salgadinho muito

 vendido em praias 

Divisão do
parágrafo
(Gram.) 

É localiza-
do pelo

sonar, na
pesca

industrial

Rua (abrev.)
Corante
têxtil de
cor azul

Embaixa-
dor e

cônsul
Rasgar

(?): elogiar
(pop.)

Ampère
(símbolo)

(?) da Alvorada,
residência oficial do
Presidente
do Brasil

Massa
(abrev.)
De outra
maneira

Comer, 
em inglês
Enxerga;

divisa

POMA
CADEIRANTES
QUIMONOOBS

LPAAMOSTRA
CARDUMEEIS

FRASEAMOS
EANELSI
RARTEFN

ANILAPELIDO
PARCÇUNGE

NAFÃIIM
DIPLOMATAS

SEDASOLE
SERROTEIR

ARPAVAI
PALACIOTESE

 3/eat. 4/amós — ópio — parc. 5/ideal. 10/diplomatas. 11/cadeirantes. 12/ornamentação.

José Leôncio anuncia aos peões que José Lucas é seu filho. Muda comenta com 
Juma que entende o ciúme que Jove tem de José Lucas. Filó critica Irma por ter se 
esquecido do aniversário de Jove. Guta insinua para Tadeu que José Lucas pode 
ser um vigarista. Jove diz a Juma que vai se afastar da jovem, para ela entender 
melhor o que sente por José Lucas. Zefa escuta a conversa de Tenório e Maria 
Bruaca. José Leôncio surpreende Jove com uma festa de viola em comemoração 

ao aniversário do filho. José Leôncio decide que a sela de prata do pai deverá ser disputada por seus três filhos.

Por telefone, Dr. André informa à Irmã Fabiana que a Madre Superiora terá de 
ficar internada para fazer uns exames. As freiras se afligem e resolvem rezar para 
sua melhora. Quase na hora da festa de Juju, Peixoto a presenteia com um colar. 
A vlogueira se emociona e diz que um pai postiço que também é amigo, vale por 
dois. Cassandra se finge de vítima por não ter sido convidada para a festa e Vitor 
pede que Estefânia interceda, falando com Rosana. Zeca chega na festa e Juju se 

anima. Rosana consente o pedido da amiga e autoriza a presença de Cassandra no aniversário. Estefânia sente 
que pode se arrepender. Emílio, Zé e Miguel saem em busca do baú do pirata. Na capela as freiras rezam e Fa-
biana, angustiada, tenta ligar para o Padre Gabriel.

Pai de Anitta passa por cirurgia após 
sofrer AVC e descobrir câncer. Saiba 
estado de saúde

Sabrina Sato vai ao ‘Mais Você’ de babydoll 
e arranca confissão ousada de Ana Maria 
Braga: ‘Quem não?’

Anitta vive um momento delica-
do na vida pessoal. O pai da cantora, 
Mauro Machado, foi acometido por 
um grave problema de saúde. No úl-
timo fim de semana, ele passou por 
uma cirurgia, mas, apesar do susto, 
as novas notícias são animadoras. 
Saiba mais detalhes.

Depois da revelação sobre um 
problema de saúde grave na família 
e um desabafo enigmático nas redes 
sociais, Anitta confirmou que o pai, 
Mauro Machado, passou por uma 
cirurgia delicada no último final de 
semana. A cantora agradeceu as ora-
ções e exibiu uma foto do genitor na 
cama do hospital, onde permanece 
internado em recuperação.

“Hoje é um dia mais positivo pra 
nós depois de uma noite de muita 
reza. Passada a primeira fase exata-
mente como os médicos precisavam 
que fosse, meu pai pediu pra man-
dar esta foto agradecendo a rede 
de orações que todos vocês fizeram 
ontem”, disse Anitta.

A artista, que descobriu sobre o 
problema de saúde do pai na sema-
na em que ganhou uma estátua de 
cera no Museu Madame Tussauds, 
justificou a demora em revelar a si-

tuação ao público. “Escolhemos não 
falar nada antes pois tudo aconte-
ceu muito de repente e tinha uma 
cirurgia delicada pela frente. Hoje 
acordamos com boas respostas e só 
temos a agradecer. Deus do impos-
sível e dos milagres. Obrigada pelo 
carinho de todos”, celebrou.

PAI DE ANITTA FOI ACOMETI-
DO POR CÂNCER NO PULMÃO

Na tarde desta terça-feira (07), 
Mauro quebrou o silêncio e dividiu 
com os seguidores sobre o proble-
ma de saúde e mais detalhes do que 
ele chamou de “um pequeno resu-
mo de dias tensos”.

“Há meses ofegante. Sinusite? 
Covid? Pulmão? Cansaço e dúvidas. 
Fiz testes, exames, curei alguns, mas 
sempre mal. Fiz uns atos candomb-
lecistas para descobrir. Em São Pau-
lo, fiz exame de rotina. Tive pico de 
pressão. Motivos? Fiz exames. Cân-
cer no pulmão. AVC. Fiz cirurgia e 
espero biopsia”, detalhou Mauro.

PAI DE ANITTA JÁ ESTÁ CURADO 
DE CÂNCER E CANTORA CELEBRA: 
‘MILAGRES ACONTENCEM’

Os momentos de tensão na vida 

de Anitta começaram no início da 
semana, quando Mauro sofreu um 
AVC e foi encaminhado para o hos-
pital.

“Acordei de manhã com a no-
tícia. Não entendi nada, tava tudo 
bem com o meu pai. Ele se exami-
na, cuida muito da saúde, sempre tá 
fazendo todos os exames. Eu liguei 
para a Drª Ludmila [Abrahão Hajjar], 
minha rainha do mundo, ela come-
çou a examinar e ele tava bem mal 
do AVC, ainda falando muito torto. 
Durante esses exames, descobriram 
um câncer no pulmão. Ela resolveu 
fazer a retirada do câncer imediata-
mente, tinham algumas coisinhas do 
lado que ela queria ver o que era”, 
conta Anitta.

Após a retirada, o material foi 
submetido a biópsia para investiga-
ção de uma possível metástase. No 
entanto, o resultado deu negativo. 
Nas redes sociais, Anitta celebrou a 
cura do pai em uma série de vídeos, 
onde explica o que aconteceu com 
o genitor. “Curado 100%, tá saindo 
do hospital já já, vai continuar em 
observação, porém, um milagre. 
Obrigada, Deus, Omolu, orixás, fãs 
que rezaram”, agradeceu.

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Doutor Estranho no Multi-
verso da 3D Dub - MAGIC D 01 

MOC - ACAO/AVENTURA
19:00, 21:45

Animais Fantásticos - Os 
segredos de Dumbledore - 2 D 

Dub - AVENTURA
14:40, 17:50, 21:00 

Jujutsu Kaisen - 
2D Dub – ANIMAÇAO

14:10, 16:30, 18:50

Animais Fantásticos - Os 
segredos de Dumbledore - 2D 

Dub - AVENTURA
21:20 

Detetives do Prédio A zul 3 - 
2D Dub - INFANTIL/ LIVRE

14:50,17:20 

Animais Fantásticos - Os 
segredos de Dumbledore - 2D 

Leg - AVENTURA
20:30

 

Cidade Perdida - 
2D Dub - AVENTURE

15:15, 18:40, 21:30

Doutor Estranho no 
Multiverso da Loucura - 3D 
Leg - ACAO/AVENTURA

19:15  

Sonic 2 - 2 Dub - AVENTURE
14:20, 17:10, 20:00

Ana Maria Braga recebeu uma 
convidada ilustre no ‘Mais Você’ 
desta terça-feira (07): Sabrina 
Sato! Do look ousado a uma con-
fissão divertidíssima, a nova con-
tratada da Globo protagonizou 
momentos descontraídos ao lado 
da veterana. Saiba mais!

Sabrina Sato foi a convidada 
do “Mais Você” desta terça-feira 
(07), o segundo programa desde 
o retorno de Ana Maria Braga, 

que ficou afastada do ar após ser 
acometida pela Covid-19 nova-
mente. Recém-contratada pelo 
Grupo Globo, a apresentadora 
roubou a cena com um look ou-
sado.

Sabrina chegou ao programa 
com um babydoll preto e cabelos 
enrolados em bobes, bem ao es-
tilo Dona Florinda, personagem 
do Chaves. Ela ainda completou 

o look com um robe plumado e 
óculos escuros. Ana Maria brin-
cou: “Eu achei que você fosse se 
arrumar mais, né? Mais do que 
isso!”.

Sabrina justificou a escolha 
ousada de look para o programa. 
“Eu tenho que mostrar para a Ana 
Maria como eu estou, na maioria 
dos dias, quando eu acordo. A 
gente acorda assim”, divertiu-se.
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Fogo no Espeto vence torneio super 
sênior da AABB

Atlético e Flamengo se enfrentarão duas 
vezes seguidas no Mineirão

Cruzeiro e Fluminense farão tira-teima 
na Copa do Brasil 

'Sorteio bom', diz presidente do América sobre 
duelo com Botafogo 

Na manhã do último domingo, 
com presença de grande público 
foi realizada a final do II Campe-
onato Interno de Futebol Soçaite 
Super Sênior AABB, que este ano 
prestou justa homenagem ao as-
sociado e peladeiro Francisco Ge-
raldo Viana (Chiquitinho). A final 
foi disputada entre as equipes do 
Fogo no Espeto X Haras Pacui que 
no tempo normal empataram em 
1 a 1 com gol de Barbosa para 
Fogo no Espeto e Roberto empa-
tou para Haras Pacui. Com o re-
sultado a disputa foi decidida nos 
pênaltis.

Fogo no Espeto sagrou Cam-
peão ao vencer a disputas por 2 
a 1 com gols de Reginaldo e Ge-
remias marcaram para Fogo no 
Espeto e Sérgio fez para Haras 
Pacui. 

Fogo no Espeto foi Campeão 
usando o futebol dos seguintes 
atletas: Eduardo, Reginaldo, Car-
lão, Bazuca, Valdoedi, Joaquim, 
Eder, Geremias, Serginho, Zé 
Francisco, Barbosa, Paulo Henri-
que, Daniel, Jorge e Nem, auxiliar 
técnico Rafael e técnico Chau. O 
Haras Pacui jogou com: Orlando, 
Ronaldo, Sergio, Roberto, Chiqui-

to, Ronaldo do Bar, Jorginho, Ed-
valdo Madeira, Góes, Alexandre, 
Bezerra, Damião, Técnico Van-
daick e coordenador geral Nilson 
Rodrigues.

Na preliminar houve um jogo 
de futebol feminino entre as as-
sociadas da AABB que blindou a 
torcida com bom nível técnico. 
Após a partida final houve a ceri-
mônia de premiação e um grande 
churrasco de confraternização. 
Além da premiação dos campeões 
e vice com medalhas e troféus fo-
ram premiados também o artilhei-
ro: Serginho, com 6 gols (Fogo no 

Espeto). Melhor goleiro: Eduar-
do (Fogo no Espeto) Reginaldo: 
Destaque do campeonato (Fogo 
no Espeto) Edvaldo/ Júlio Cesar: 
Destaque Arbitragem, Thiago/Bor-
racha: destaque Coordenação e o 
homenageado Francisco Geraldo 
Viana recebeu troféu homenagem 
especial.   A  diretoria da AABB 
agradece aos coordenadores das 
equipes e os patrocinadores do 
campeonato, (Damata/ Ronaldo/ 
Jader/ Valmir/ Reginaldo/ Vovô 
e os patrocinadores Miro (GEN-
VET), Luiz Manna (Centro Odon-
tológico) Silvano (Fogo no Espe-

to) Fred/ Claudia (Hidraucromo), 
Jorginho (Haras Pacui) Gilberto/
Igor (Academia Corpus Fitness). 
Participaram da fila de Honra as 
seguintes Pessoas: Mauro Ramires 
(vice presidente ADM AABB) Mau-
ro de Almeida Rodrigues ( Vice 
Financeiro AABB), Élcio Alencar 
(presidente do Conselho delibe-
rativo AABB0 Deraldo Henrique 
(presidente Conselho Fiscal) Ivo 
Cândido (Conselho fiscal) Flavio 
Humberto (diretor de Bar AABB), 
FABIO Luiz (conselho Delibera-
tivo) Olício (diretor de Sinuca)
Thiago (coordenação)Ildefon-

so(gerente geral da AABB) e O 
Homenageado Francisco Geraldo 
Viana (chiquito).

Na oportunidade o coordena-
dor de esporte da AABB Emilio 
César Malveira (BILU) informa 
aos associados do clube que es-
tão abertas na secretaria do clube 
até o dia 11/06/2022 as inscrições 
para o tradicional Campeonato 
Interno de Futebol Soçaite AABB 
2022 que este ano vai prestar ho-
menagem a Harley Tadeu Guima-
rães um dos peladeiros mais anti-
go do clube (Categorias: Aberto/ 
Master/ Supermaster e Sênior).

Atlético e Flamengo se enfrenta-
rão duas vezes seguidas no Minei-
rão. O sorteio da Copa do Brasil 
colocou frente a frente os rivais 
históricos. Os dois duelos consecu-
tivos serão realizados na segunda 
quinzena de junho.

As equipes jogarão pelo Campe-
onato Brasileiro no dia 19 de junho 
(domingo). Depois, entre 22 e 23, 
terão confronto pela Copa do Bra-
sil. O jogo de volta será entre 13 e 
14 de julho.

O confronto será o terceiro en-
tre Atlético e Flamengo na Copa 
do Brasil. Em 2006, o Rubro-Negro 
avançou. Em 2014, o Galo deu o 
troco em reviravolta histórica.

Em ambos os encontros entre 
Galo e Rubro-Negro na história 
da Copa do Brasil, quem avançou 
sagrou-se campeão. Em 2006, foi 
a vez do Flamengo conquistar seu 
segundo título no torneio. Já em 
2014, o Atlético levantou a taça pela 

primeira vez.
Em 2006, ano em que o Galo 

disputava a Série B do Campeonato 
Brasileiro, o encontro ocorreu nas 
quartas de final. No jogo de ida, 
houve goleada dos cariocas por 4 a 
1 no Maracanã, no Rio de Janeiro. 
No confronto de volta, empate em 
0 a 0 no Mineirão, em Belo Hori-
zonte, e avanço flamenguista.

Já em 2014, com o Atlético em 
fase completamente distinta após o 
título da Copa Libertadores da Amé-
rica, em 2013, os rivais voltaram a 
se encontrar - desta vez, nas semifi-
nais da Copa do Brasil.

O jogo de ida causou apreensão 
aos atleticanos. No Maracanã, o 
Galo foi batido por 2 a 0 em uma 
atuação apática. O time comandado 
por Levir Culpi precisaria reverter o 
mesmo placar sofrido diante do Co-
rinthians nas quartas de final.

E a dose se repetiu em mais um 
duelo emocionante no Gigante da 

Pampulha. Na ocasião, Éverton 
abriu o placar para os cariocas aos 
34 minutos do primeiro tempo e 
deixou a classificação muito pró-
xima. Aos 42 minutos, no entanto, 
Carlos fez o primeiro gol do Atlé-
tico e reacendeu a esperança dos 
torcedores.

No segundo tempo, o Galo pre-
cisava de três gols para avançar à 
final. Maicosuel marcou o primeiro 
deles, aos 12 minutos. Aos 36, Dá-
tolo ampliou com um belo chute de 
fora da área. Aos 40 minutos, após 
lance de rebatidas em um escan-
teio, o atacante Luan aproveitou re-
bote para balançar as redes e levar 
o Mineirão abaixo.

Depois da classificação histórica, 
o Atlético sagrou-se campeão da 
Copa do Brasil pela primeira vez 
ao bater o rival Cruzeiro na grande 
final. O Galo venceu a Raposa em 
duas oportunidades (2 a 0 e 1 a 0). 
(Superesportes)

PEDRO SOUZA/ ATLÉTICO 

ALEXANDRE GUZANSHE/ EM/D.A.PRESS

RAMON LISBOA/EM/D.A PRESS

Cruzeiro e Fluminense se en-
frentarão pelas oitavas de final da 
Copa do Brasil. Além da vaga na 
fase seguinte da competição, as 
duas equipes terão um embate par-
ticular. Este será o terceiro duelo no 
torneio mata-mata e, até o momen-
to, o equilíbrio é total. 

No retrospecto do confronto na 
Copa do Brasil, Raposa e Tricolor 
acumulam uma eliminação cada. 
O primeiro duelo decisivo entre 
os clubes foi em 2006, pelas quar-
tas de final, enquanto o derradeiro 
ocorreu em 2019, também pela 
mesma fase. 

Em 24 de abril, o Cruzeiro re-
cebeu o Fluminense no Mineirão, 
em Belo Horizonte, na tentativa de 
largar em vantagem na série. No en-
tanto, foi o time tricolor que levou a 
melhor na partida de ida. Com gols 
de Lenny (duas vezes) e Petkovic, 
os visitantes venceram por 3 a 2. Os 
tentos celestes foram anotados por 
Elber e Wagner. 

No encontro de volta, no Ma-
racanã, no Rio de Janeiro, em 3 
de maio, os cariocas poderiam até 
perder por 1 a 0 ou 2 a 1 que, ain-
da assim, ficariam com a vaga às 
semifinais. Porém, isso também não 

aconteceu. Marcelo marcou o gol 
que deu mais uma vitória ao Flumi-
nense (1 a 0). 

COPA DO BRASIL DE 2022

Cruzeiro e Fluminense voltarão 
a se enfrentar na Copa do Brasil 
desta temporada, mas dessa vez pe-
las oitavas de final. O jogo de ida, 
previsto para a semana de 22 de 
junho, será realizado no Maracanã. 
O confronto de volta, agendado 
para a semana de 13 de julho, será 
disputado no Mineirão. (Superes-
portes)

Presidente do América, Alencar 
da Silveira Júnior avaliou o sorteio da 
Copa do Brasil de forma positiva. Em 
evento realizado nesta terça-feira (7), 
na sede da Confederação Brasileira 
de Futebol (CBF), foi definido que 
o Coelho enfrentará o Botafogo nas 
oitavas de final da competição. 

“Sorteio bom. Acho que, a partir 
de agora, todo jogo é pedreira, como 
sempre foi. É preparar e seguir. Ob-

jetivo nosso é passar para a próxima 
fase, igual de todos os clubes. Nós 
não escolhemos adversários, mas 
vamos, sem dúvidas nenhuma, bus-
car. (...) Seguimos, concentrados. Até 
lá estaremos com o time completo”, 
disse Alencar em conversa com o Su-
peresportes.

Todos os times classificados às oi-
tavas de final receberam R$ 3 milhões 
como premiação. Quem avançar às 

quartas embolsará R$ 3,9 milhões.
O confronto de ida das oitavas de 

final está programado para acontecer 
nos dias 22 e 23 de junho e será rea-
lizado com mando do Coelho. O de 
volta ocorrerá entre 13 e 14 de julho, 
com mando do Glorioso.

“Temos uma decisão fora (de 
casa). Este ano, principalmente, 
todas as nossas passagens de fase, 
buscamos fora (de casa). Na primeira 

fase, na classificação para a Liberta-
dores, nós buscamos fora. Não esco-
lhemos adversários, mas acho que foi 
bom”, avaliou o presidente.

Os confrontos citados por Alencar 
foram diante do Guaraní-PAR e do 
Barcelona-EQU, pela primeira fase 
da Copa Libertadores. Em ambos os 
jogos o América conquistou a vaga na 
disputa de pênaltis após empates no 
placar agregado. (Superesportes)
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CHIKUNGUNYA VIRA PANDEMIA

Pior que a dengue, a CHIKUNGUNYA tem deixado as pes-
soas com dores horríveis e muitas vezes com necessidade de 
serem hospitalizadas. Tudo isso provocado pelo terrível mos-
quito AEDES AEGYPTI que provoca também a dengue e a zika. 
Porém, a Chikungunya é mais séria e dolorida. Os culpados 
de tudo isso, são o relaxamento de vários moradores que acu-
mulam lixos e água podre em seus quintais, não respeitando a 
vizinhança. Os fiscais da SAÚDE PÚBLICA chegam nas mesmas 
e moradores não atendem. É preciso aplicarem uma lei mais 
rigorosa para punir estas pessoas. Tem sido impressionante o 
número de afetados que estão acamados, principalmente nos 
bairros Cândida Câmara e Jardim São Luiz. 

 INOCENTE NUNCA 

Não resta dúvidas que aqui no Brasil o fanatismo políti-
co promove o ENDEUSAMENTO dos corruptos que roubam 
o dinheiro público, pelas benesses mundo paralelo da nossa 
política. Prescrição não é o mesmo que ter sido INOCENTADO 
pela justiça, principalmente sem exame do mérito. O ex-pre-
sidente Lula e agora candidato por exemplo, nunca foi ino-
cente, mas tem a proteção daqueles que ele colou no poder, 
ou seja, os ministros do STF, que aliás, nunca deveriam serem 
escolhidos e sim prestarem concursos. 

 FRASE DO PRESIDENTE

“NO MEU TEMPO lá atrás, ganhava a eleição quem tinha 
voto dentro da urna. Agora, parece – quero que esteja erra-
do, é um direito meu desconfiar -, espero que não ganhe as 
eleições quem tem amigo para contar o voto dentro do TSE.” 
Jair Bolsonaro ainda disse que Edson Fachin “tudo faz” para 
favorecer Lula. A maioria dos brasileiros certamente não são 
bobos e sabem que o presidente está certo...

 A TRÉPLICA 

O Ministério da Defesa deve preparar, nos próximos dias, 
um novo relatório apontando supostas fragilidades no siste-
ma eleitoral e nas urnas eletrônicas brasileiras. O documento 
sob responsabilidade do Comando de Defesa Cibernética do 
Exército seria uma tréplica para o TSE, após uma primeira 
análise ser duramente rechaçada pela corte eleitoral.

 JUNINAS NOS CONDOMÍNIOS 

Uma boa o que vem acontecendo em quase todos os con-
domínios da cidade, ou seja, AS FESTAS JUNINAS, inclusive 
com os moradores caracterizados dançando a famosa “quadri-
lha”, comidas típicas e todas as tradições. A criançada vibra, 
pois muitos nunca haviam visto uma festa igual. O luxuoso 
Condomínio Royalle Pirâmide, mantendo também a tradição, 
a Associação dos Moradores, estará promovendo a junina no 
próximo mês.  JÁ A FAMOSA DO MAX MIM, que é sem sombra 
de dúvidas a mais esperada acontecerá dia 18 e este ano, o 
Presidente Charles Caldeira estará despedindo da Presidência 
e deverá realizar uma festa ainda maior. 

12 SOcial

QUERO AGRADECER ao comandante do 10º Batalhão, tenente-co-
ronel Luciano Magalhães Chaves e o vice, capitão Ibernen Rodrigues, 
por estarem  colaborando com a nossa tradicional CAMPANHA DO FRIO, 
enviando amanhã uma equipe da PMMG para nos ajudar na distribuição 
dos cobertores...

QUERO AVISAR A TODOS que estarei comemorando meus 57 anos 
de trabalho na imprensa mineira em jornais, revistas e TV, no próximo 
mês de setembro com uma festa descontraída que já estamos bolando. 
Portanto, vem novidades por aí no segundo semestre.

NOVIDADES da Apple apresentadas em sua conferência anual vol-
tada a desenvolvedores. Os iPhones, iPads e MacBooks ganharão novas 
atualizações de seus sistemas operacionais ainda este ano.

O USO OFICIAL é como anestésico para cavalos, mas a ketamina está 
ganhando adeptos nas baladas e entre criminosos que aplicam golpes 
do tipo ‘boa noite, Cinderela’. Só no Estado de São Paulo houve alta de 
79% nos exames toxicológicos que detectam a substância entre 2019 e 
2021.

SÓ PORQUE o cantor GUSTAVO LIMA que é atualmente o melhor 
show do Brasil e a favor da reeleição do presidente Bolsonaro, a impren-
sa do PT, já está aí perseguindo o cantor. As duplas sertanejas pelo que 
sei nunca foram beneficiadas pelo tal uso da Lei Rouanet que favorece 
mesmo são os cantores da MPB, diretores da TV, Teatro e Cinema.

E O DÓLAR voltou a subir ontem chegando 2,40% de quase 5 mil. 
Muita gente que vai viajar sempre leva um susto quando vão comprar a 
moeda Norte Americana pensando que o Turismo é igual ao valor oficial, 
mas não é. Para comprar tem que ser mesmo em casas de câmbios ou 
bancos. Outra dica: tem que pesquisar pois existem diferenças nas taxas 
cobradas. 

A MCTRANS precisa lançar um projeto para colocarem mais semá-
foros em vários cruzamentos perigosos da cidade, principalmente no 
centro e nas grandes avenidas, pois como sempre, a maioria dos moto-
queiros não está obedecendo a lei, ou melhor, avançando mesmo contra 
aqueles que estão dirigindo e obedecendo a lei.

VAP & VIP

PARA ABRIR A COLUNA de hoje, mostrando a beleza, o 
charme e a elegância da mulher montes-clarense, vou des-
tacar, NATHALIA FIGUEIREDO CAMPOS, que já foi modelo 
profissional de grande sucesso no exterior e voltou a residir 
aqui na sua terrinha e está trabalhando na Novo Nordisk. 
Ela brilha intensamente quando surge nos pontos em voga, 
não só pela sua beleza mas também educação e simpatia. 
Para quem não sabe, é filha do meu inesquecível amigo, 
Alexandre Campos e da querida, Sônia Figueiredo. Viva 
para Nathalia. 

FINALMENTE, amanhã estaremos encerrando a tradicio-
nal CAMPANHA DO FRIO, que graças a Deus, estará co-
brindo inúmeros irmãos carentes neste inverno. Portanto, 
aqueles que me prometeram ENVIAR UM, DOIS OU MAIS 
COBERTORES, podem fazer as entregas ainda hoje na mi-
nha residência. E os que já enviaram estão todos muito bem 
guardados no meu coração e em minhas orações. Veja outro 
momento das distribuições anteriores.

E FALANDO EM ANIVERSARIANTES, quem festejou nova 
idade ontem, foi a muito querida, ÂNGELA CARVALHO VE-
LOSO, que sempre formava um casal de grande destaque 
com seu inesquecível esposo, Haroldo Veloso (sempre lem-
brado com carinho). Parabéns amiga e que Deus continue 
te dando muita força e saúde.

PAULO CÉSAR OLIVEIRA, que comanda o Grupo VIVER 
BRASIL com seu filho, GUSTAVO, aí num encontro de ami-
gos com sua esposa, Maria Inês Narciso, este jornalista e 
Nádia Versiane, estará promovendo este ano o tradicional e 
importante CONEXÃO EMPRESARIAL, em TIRADENTES. O 
megaevento que completa 11 anos de realização acontecerá 
entre 7 e 10 de julho e reunirá como sempre empresários e 
políticos de várias partes do país em importante palestras 
bem como uma grande confraternização dos participantes 
na Pequena Tiradentes.

TAMBÉM brindando a vida hoje, a maravilhosa, JANE BAR-
BOSA. Viva para esta que é sempre uma menina e que amo 
muito. 

UM CLOSE em um dos casais de maior destaque do nosso 
circuito: Tony e Heleninha Pinto Santos. 

ROSÂNGELA Moro explica porque Sérgio Moro (foto)  não 
foi candidato ao Senado pelo Paraná. No Twitter, a mulher 
do ex-juiz disse: “Não se enganem. Não basta o candida-
to querer o partido tem que dar a legenda. E vocês acham 
mesmo que Álvaro Dias largaria o osso? Até o irmão dele 
ele já ferrou. E ela ainda disse: “Deltan Dallagnol tem luz 
própria e já está eleito.!”

RECEBENDO o carinho desta eficiente garçonete na gran-
de recepção do “Toty Folia” no Vichi Maria” cujo buffet de 
Ozana Almeida que é de Beagá, ou seja, “Cravo e Canela” 
que deu um verdadeiro show. 

ENCONTRO DE AMIGOS: Fernando Thomaz Ferreira, 
Paulo César Santiago e Manoel Boaventura, que está ani-
versariando hoje. Vivas para o grande empresário do nosso 
comércio Manoel, que é realmente querido por todos. 


